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HOJE
A disputa pela Presidência

da Mesa da Câmara de Piracica-
ba está pegando fogo, faz dias, e
até deputados estão se envolven-
do para garantir um dos nomes
que lhes agrada: ou Acácio Go-

doy (PP) ou Wagner de Oliveira,
o Wagnão (Cidadania). É melhor
não fazer muitos comentários,
pois é um momento delicado para
o Poder Legislativo piracicabano.
De uma coisa este idoso e cansa-
do Capiau está certo: 2024 é hoje.

CASTELINHO
Fabrício Bassa, presidente da

Associação de Moradores do Cas-
telinho, informa número de telefo-
ne exclusivo para atendimento aos
moradores do bairro Castelinho e
dos frequentadores do petpark: 19-
99366-4646 (este número também
é WhatsApp). Quer participar do
grupo do bairro? Uma ótima ideia.
“Vamos ajudar a deixar nosso bair-
ro cada dia melhor”, incentiva.

Orquestra Educacional de Piracicaba é uma das atrações da programação natalina de hoje
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Natal Luz & Arte tem
várias atividades hoje
Evento é realizado pela Prefeitura de Piracicaba e Associação Comercial
e Industrial de Piracicaba (Acipi); atrações seguem até o próximo dia 23

Trenó do Papai Noel, música
e dança estão entre as atrações
de hoje (15) da programação na-
talina da Prefeitura de Piracica-
ba e da Acipi (Associação Comer-
cial e Industrial de Piracicaba),
denominada Natal Luz & Arte
2022. As atividades começaram
na semana passada e são, ao todo,
cerca de 50 ações e eventos gratui-
tos em diferentes lugares da cida-
de até dia 23/12. A programação
completa está disponível no site da
Prefeitura (piracicaba.sp.gov.br).
Nesta quinta-feira, o Natal Luz &
Arte começa com música, das 17h

às 18h, no TCI (Terminal Central
de Integração). Depois, das
18h30 às 21h, o Trenó do Papai
Noel passará pelas avenidas Dois
Córregos e Piracicamirim, en-
quanto a Casinha Noel fica dis-
ponível para visitas no Bolsão da
farmácia Drogal situada também
na avenida Dois Córregos. No
mesmo horário, o Casal Noel,
acompanhado de banda itineran-
te, anima o público na região cen-
tral da cidade e no Bairro Alto.
Na sequência, às 19h, a OEP (Or-
questra Educacional de Piracica-
ba) se apresenta ao lado do Casa-

rão do Turismo, na Rua do Por-
to, onde, em seguida, às 20h30, a
Cedan (Companhia Estável de
Dança de Piracicaba) executa o
balé Quebra Nozes. “É um perío-
do especial, de muita alegria e
emoção, por isso, convidamos a
população para participar das
atividades e vivenciar o espírito
natalino com a programação que
preparamos em parceria com a
Acipi para todas as famílias”,
falou a diretora municipal de
turismo, Alessandra Freire.

ILUMINAÇÃO — Com 24
metros de altura, o Elevador Tu-

rístico Alto do Mirante recebeu ilu-
minação alusiva ao Natal e funci-
ona em horário estendido até dia
6 de janeiro de 2023, das 12h às
20h, sempre aos sábados, domin-
gos e feriados. O elevador está si-
tuado na Ponte Caio Tabajara Es-
teves de Lima, entre as avenidas
Renato Wagner e Juscelino Kubis-
tchek de Oliveira. Possui vista pri-
vilegiada do Rio Piracicaba e da
cidade. Outro ponto da cidade
que recebeu iluminação especial
para o período natalino foi a pas-
sarela Pênsil que liga o Centro de
Piracicaba ao Engenho Central.

Estão abertas as inscrições
para o curso supletivo de Educa-
ção de Jovens e Adultos (EJA), do
1º ao 5º ano do ensino fundamen-
tal. O curso, oferecido gratuitamen-
te pela Prefeitura de Piracicaba, por
meio da Secretaria Municipal de
Educação (SME), é destinado às
pessoas que não concluíram o en-
sino fundamental na idade regu-
lar. Para se inscrever é necessário
ter 15 anos completos. As inscri-
ções vão até 03/03/2023. As aulas
acontecem de segunda à sexta-fei-
ra, das 19h às 22h, em sete escolas
municipais e no Sindicato da Cons-
trução Civil. A Prefeitura fornece
aos alunos todo o material escolar,
jantar e passe escolar, caso o estu-

Prefeitura de Piracicaba abre
as inscrições para a EJA 2023

dante resida a mais de 2 quilôme-
tros da escola. Para realizar a ins-
crição os interessados devem levar
cópia do RG, CPF e comprovante
de residência em qualquer escola
municipal de ensino fundamental.

AULAS — As aulas, que têm
início em 1° de fevereiro, serão mi-
nistradas nas unidades Benedito
de Andrade, Geraldo Bernardino,
Francisco Corrêa, Mário Chorilli,
Fábio de Souza Maria, Rachel de
Queiroz, Enedina Lourenço Viei-
ra, bem como no Sindicato da
Construção Civil, na rua José Pin-
to de Almeida, 295, Centro Mais
informações também podem ser
obtidas na escola de interesse, na
SME ou pelo telefone 3417-1127.

LUIZ MARINHO
Semana passada, o presi-
dente estadual do PT, Luiz
Marinho, deputado federal
eleito, recebeu os represen-
tantes da Adjori-SP (Associ-
ação de Jornais do Interior
do Estado de São Paulo) na
sede do Sindicato dos Me-
talúrgicos de São Bernardo
do Campo. Carlos Balladas
e Evaldo Vicente, presiden-
te e vice da entidade, reafir-
maram a reivindicação de
apoio aos veículos locais,
impressos ou digitais, para
que sejam contemplados
como direito na divulgação
de ações do governo fede-

ral, que tem o dever de infor-
mar a população. “Nesses
quatros anos, as empresas
jornalísticas do Interior não
tiveram um centavo sequer
da verba destinada à mídia”,
explicou Balladas. Marinho,
que foi prefeito de São Ber-
nardo do Campo por oito
anos e utilizou as mídias lo-
cais, disse que, como depu-
tado federal ou como minis-
tro (será ministro do Traba-
lho, pasta a ser recriada),
dará todo apoio à reivindi-
cação, e que já está na pau-
ta do presidente eleito Luiz
Inácio Lula da Silva (PT).

PRÊMIO INTERNACIONAL
O cirurgião-dentista Rafael
Ortega Lopes foi o vencedor
do Straumann World Class
Cub, realizado em Palma de
Mallorca na Espanha. Ele re-
presentou o Brasil durante
Campeonato denominado
Straumann Sthetics Days, or-
ganizado pela Straumann, en-
tidade global que pesquisa,
desenvolve, fabrica e fornece
implantes dentários, instru-
mentos, biomateriais, próte-
ses CADCAM, equipamentos
digitais, software e alinhado-
res transparentes para aplica-
ções em odontologia substi-
tutiva, restauradora, ortodôn-

tica e preventiva. O caso clíni-
co de Ortega foi campeão
mundial dentre todos os apre-
sentados, superando estu-
dos científicos de todos outros
continentes. O caso científico
apresentado é desenvolvido
na rotina odontológica de Ra-
fael em Piracicaba e em ou-
tras cidades nas qual realiza
procedimentos e cursos. Ele
fez parte do time Brasil, junto
com outros três brasileiros:
Luiz Otávio Camargo (São Pau-
lo), Leandro Nunes (Poá) e
Bruno Matias (Santos). Cada
um apresentou seu caso clíni-
co na área de implantodontia.
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PROJETO
APROVADO
A deputada estadual Pro-
fessora Bebel (PT) cami-
nha pelos corredores da
Alesp, ao lado de profes-
sores, feliz com a aprova-
ção do PLC 42, que trata
da Categoria O. Agora,
aguarda-se a sanção pelo
governador do Estado,
Rodrigo Garcia. A12
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O mistério da
Estrela de Belém

Alvaro Vargas

Conforme a tradição cristã,
uma estrela revelou o nas-
 cimento de Jesus aos ma-

gos e, posteriormente, os condu-
ziu até Belém (Mateus, 1:1-12).
Esses magos se encontraram com
Herodes da Judeia e pergunta-
ram-lhe onde teria nascido o rei
dos judeus. Herodes, baseado
num versículo do livro de Mi-
queias, interpretado como uma
profecia, enviou-os a Belém. Ci-
entistas e estudiosos do assunto,
estabeleceram várias hipóteses
sobre a existência dessa estrela
que guiou os magos do Oriente
até Jerusalém, e posteriormente,
até Belém. Uma hipótese recente
é a de que a Estrela de Belém se-
ria uma supernova. Quando
uma estrela gigante, com uma
massa de pelo menos 10 vezes a
massa do Sol, chega ao fim de
sua vida, produz-se uma explo-
são a que se dá o nome de super-
nova, podendo atingir um brilho
milhões de vezes superior ao da
estrela antes da explosão. Embo-
ra supernovas tenham de fato
sido identificadas perto da galá-
xia de Andrômeda, é difícil de-
tectar os restos de uma super-
nova em outras galáxias, e de-
terminar uma data de quando
teriam ocorrido. Caso essa tese
fosse válida, explicaria o brilho
estelar guiando os magos desde
o Oriente até o Messias, desapa-
recendo após alguns meses.

Uma segunda teoria, defen-
dida pelo teólogo Orígenes, no
século II, diz que a Estrela de Be-
lém foi um cometa. Segundo os
cálculos dos astrônomos ociden-
tais, o cometa Halley apareceu em
fins de agosto do ano 12 antes de
Cristo, próximo da época do nas-
cimento de Jesus, cuja data pro-
vável foi em 6 a.C. Entretanto,
admiti-la como a estrela de Be-
lém significaria retroceder a data
do seu nascimento, pois, José e
Maria se exilaram no Egito, quan-
do fugiram da perseguição do rei
Herodes I, que havia ordenado a
morte de todas as crianças com
menos de 2 anos na região de
Belém (Mateus, 2:13). Lá perma-
neceram até o falecimento do rei,
que ocorreu em 4 a.C. Uma ter-
ceira hipótese foi sugerida pelo
astrônomo alemão Johannes
Kepler (1571-1630), defendendo
que não foi uma estrela que
guiou os magos até Belém, mas
dois planetas que, ao aproxima-
rem-se, multiplicando a sua lu-
minosidade que pode ser obser-
vada no céu. Em geral, não é pos-
sível observar uma conjunção de
planetas à vista desarmada. Con-
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tudo, a que ocorreu no ano 7 a.C.
foi visível, e no céu da Palestina
os dois astros teriam aparecido
como um só, muito luminoso.
Este fenômeno celeste se aproxi-
ma da data mais provável do nas-
cimento do Cristo. Essa proposta
é a hipótese mais aceita entre os
que interpretam literalmente o
relato evangélico. Entretanto, em
uma análise científica, ela é refu-
tada, pois, uma estrela não faria
a trajetória conforme descrita
pelo Evangelista (Mateus, 2:9).

Independentemente das te-
orias formuladas sobre a Estrela
de Belém, para os cristãos em
todo o mundo ela anunciou a
vinda do Messias conforme
aguardado desde o primeiro li-
vro do Antigo Testamento (Gê-
nesis 3:15), e mencionada por
vários profetas. Entre esses, des-
taca-se Malaquias, que profeti-
zou sobre a obra de um mensa-
geiro, cujo Evangelho se disse-
minaria em todo o mundo. A sua
profecia foi tão específica, que
contemplou, inclusive, o arauto
que prepararia o caminho para o
Messias, ou seja, João Batista
(Malaquias 1:11; 3:1,2; 4:5). Na
visão espírita, essa estrela foi
uma manifestação mediúnica.
Allan Kardec (A Gênese, cap. 14),
cita que "pode ter sido um Espí-
rito, uma vez que podem se ma-
nifestar sob forma luminosa". E,
o Espírito Amélia Rodrigues
(FRANCO, D. P. Luz do Mundo,
cap. 2), esclarece que "seja qual
for a hipótese respeitável sobre a
Estrela de Belém, a união dos
Espíritos de Luz que mantinham
o intercâmbio entre às duas Es-
feras formou um facho podero-
so que indicava o lugar da tradi-
ção em que Jesus deveria come-
çar o ministério entre os ho-
mens. Pastores e reis magos, to-
dos videntes, convidados pelas
Entidades Celestes, seguiram-na,
cada um, a seu turno, enquanto
os cantores sublimes, proclama-
vam: Glória a Deus nas alturas e
paz na terra entre os homens de
boa vontade!".

———
Alvaro  Vargas,  enge-
nheiro agrônomo-Ph.D.,
presidente da USE-Pi-
racicaba,  palestrante
e radialista espírita

João Ribeiro Junior

Aliberdade é ina-
lienável e aqueles
 que afirmam

que podem cedê-la ao
Estado, para que ele
faça o que a sociedade
necessita para o seu
bem (porque para os
estatolatras, sejam co-
munistas, nazistas ou fascistas) é
a nova providência, a verdadeira
providência, que substitui a divi-
na, e para eles com muito mais ló-
gica e razão), enganam-se redon-
damente por ignorância e muitos
por má fé. A liberdade é inaliená-
vel, porque aquele que diz que a
cede em favor do Estado apenas
quer renunciar dentro de si a sua
capacidade de escolha, sua capa-
cidade de julgar, demitindo-se da
humanidade, e renegando, em si,
a capacidade de escolha, sua ca-
pacidade de julgar e de escolher,
sem ser apenas um móvel impulsi-
onado por sentimentos e afeições.
Que algo há de mais nobre do que
dar a quem odiamos o que lhe é de
Justiça? Esse ato é humano e não
animal. Jamais este terá fraterni-
dade ou caridade para o inimigo.
A magnanimidade é acessível ao
homem, e é ela grande quando es-
colhida.  Assim, a liberdade reve-
la-se, sobretudo, na prática da vir-

tude, tendo como ori-
gem a vontade huma-
na. É a liberdade em nós
que faz de nossa fra-
queza força, quando
trememos ante o perigo
que nos ameaça e, no
entanto, escolhemos
manter-nos senhores de
nós mesmos, e mobili-
zamos nossas forças de

inibição, para vencermos o nosso
medo. Aí afirmamos a nossa cora-
gem, a verdadeira coragem, não
aquela que é o produto de uma
escolha de um juízo, que preferiu
entre duas ou mais possiblidades,
aquela mais digna, porque foi va-
lorada com inteligência. A liber-
dade manifesta-se no ato huma-
no, as vezes como um erro como o
fez o ministro do STF, Alexandre
de Moraes) fazer de um cidadão
(ou de vários, em sua ânsia de
autoridade e poder) apenas um
autômato movido por tudo quan-
to constitui o móvel de uma obedi-
ência animal, acrescentando-se
apenas os reflexos da vida huma-
na.  O homem não é um autôno-
mo só porque foi intimado por
uma autoridade, É de se lembrar
que num Estado de Direito tudo
deve se passar como se os direitos
do homem fossem um espaço úni-
co. Mais do que isso, um espaço
histórico, um processo, um cami-
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Esclarecendo o obvio

nho de invenção permanente,
onde o que mais importa é o ho-
mem, cidadão e sujeito de seu tem-
po e lugar em face do que é um
certo tipo de organização do po-
der (e não outro) não pode faltar.
A ânsia de poder fez com o que
magistrado confundisse a ordem
jurídica com o Estado, identifican-
do como faz o jurista Kelsen, Es-
tado e ordem jurídica, pensando,
que a ordem jurídica é importante
na estruturação do Estado. Na sua
opinião todo o direito é público por
sua validez, sua eficácia, sua ge-
neralidade e sua obrigatoriedade,
motivo pelo qual a divisão da ci-
ência jurídica tem importância me-
ramente didática. A primeira vis-
ta, o magistrado, ministro do STF
pode ser acoimado de monista, por
não admitir a possibilidade den-
tro da ordem estatal, da existên-
cia de ordenamentos jurídicos que
não o oferecido elo Poder Político.
Na verdade, o nosso pluralismo só
reconhece a viabilidade desses es-
tatutos na órbita internacional
atendendo aos fatores caracterís-
ticos do   Estado, por ele, o único
tutor do Direito, e que, por essa

razão tem um conteúdo de sobe-
rania. Para ele, criando o Direito,
o Estado a ele se submete autoli-
mitando-se, como querem os ju-
ristas Jhering e Jellinek e é dentro
dele que atua na missão, de  auxi-
liar o Estado contra seus inimigos

Provavelmente, o ministro
Morais entende que o Direito e o
Estado caminham juntos e por
essa razão doutrinou que toda
definição do Estado é a uma de-
finição do Direito. Regimento da
conduta política, estabelecendo
prerrogativas e obrigações, sob
sanções, para o equilíbrio social,
com a finalidade de realizar o
bem público. Mas, para tanto,
para que haja Justiça, suas deci-
sões não devem ser monocráticas.
O que importa é encontrar os ca-
minhos da busca da dignidade
humana, assumindo, por meio da
democratização permanente de
suas estruturas, de suas socieda-
des nacionais e de seus aparatos
estatais, uma política da capaci-
dade e da liberdade do homem.

———
João Ribeiro Junior, ad-
vogado (USP), licenciado
em História e em Ciênci-
as  Sociais  (PUCCamp),
especialista  de  Direito
Constitucional,  doutor
em Educação, e mestre
em Filosofia (Unicamp)
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Jacyr Costa Filho

Nas últimas semanas, uma
ideia apresentada pelo gru-
po de transição do gover-

no eleito vem causando apreensão
no setor agropecuário brasileiro.
Trata-se do desmembramento do
Ministério da Agricultura, Pecu-
ária e Abastecimento (Mapa) de
atividades relacionadas com a
agricultura familiar. Para tanto
sugerem a criação de um minis-
tério específico, medida que além
de onerosa irá gerar ineficiênci-
as em um setor que representa
mais de 25% do PIB brasileiro.

Ao contrário do que defen-
dem os proponentes, fatiar o
Mapa em dois ou três - com a in-
clusão, no pacote, de mais um
novo ministério, o da Pesca -, se-
ria extremamente prejudicial
para o futuro da agricultura fa-
miliar, atividade que engloba 77%
das propriedades rurais do País
de acordo com o último censo
agropecuário do IBGE. Significa-
ria quebrar elos importantes que
unem as diversas cadeias produ-
tivas no agro, e que viabilizam a
integração entre os pequenos pro-
dutores e a cadeia produtiva.

A integração existente gera
um desenvolvimento mais sus-
tentável e cada vez menos depen-
dente de ajuda governamental,
principalmente no que se refere
a ganhos de produtividade e
acesso às tecnologias de ponta.
Vale ressaltar a grande relevân-
cia na agregação de valor para os
pequenos agricultores de coopera-
tivas agrícolas como Cocamar, Au-
rora, Coamo, C.Vale e Comigo,
conquistada em grande medida
em função dessa integração.

Na prática, a simbiose entre a
agricultura familiar e a cadeia pro-
dutiva do agronegócio favorece a
produção agroindustrial eficiente
no Brasil. Para exemplificar, a avi-
cultura e a suinocultura são mais
competitivas, interna e externa-

mente, em função do baixo preço
dos insumos. O milho e a soja, uti-
lizados na alimentação de porcos
e frangos, são extremamente aces-
síveis no Brasil graças à competi-
tividade do agroexportador, que
gera divisas e impulsiona igual-
mente a prosperidade dos peque-
nos criadores de aves e suínos.

Hoje, o Ministério da Agri-
cultura é interligado com vários
ministérios, como o do Meio Am-
biente, para questões de susten-
tabilidade; Infraestrutura, para
buscar soluções de logística; Re-
lações Exteriores para abrir mer-
cados e defender interesses co-
merciais; Minas e Energia para
fertilizantes e biocombustíveis; e
Economia. Uma eventual divi-
são põe a perder esse entrosa-
mento, atingido ao longo de anos
e de importância fundamental.

A prática vigente e a realidade
em países de porte comparável ao
do Brasil mostra que só há um se-
tor agropecuário. Dividir o Mapa
em governanças separadas para
um só fim fragiliza, entre outros
aspectos, a capacidade do país de
fornecer alimentos e energias mais
baratas e sustentáveis. Seria preju-
dicial ao Brasil, que precisa estar
cada vez mais unido no sentido de
gerar riqueza e bem-estar social.

A agricultura brasileira é uma só.
———
Jacyr Costa Filho, presi-
dente do Cosag (Conse-
lho Superior do Agrone-
gócio) da Fiesp e sócio da
Consultoria Agroadvice

Natal seguro
Luiz Carlos Motta

As festas de Natal
estão próximas.
 Muitos traba-

lhadores costumam ti-
rar férias nesta época
do ano. Mas tem uma
categoria que, assim
como os funcionários
de setores estratégicos,
como bombeiros, polícia, transpor-
tes e segurança, não conseguem
descansar neste período. É o caso
dos comerciários que, inclusive,
cumprem jornadas de trabalho
ampliadas. E é neste ponto que gos-
taria de tocar, neste comentário.
O consumidor acaba nem notan-
do que, do outro lado do balcão,
podem estar trabalhadores exaus-
tos, por estarem atuando duran-
te longas jornadas, sem descan-
so. Mas o fato é que, nesta época
do ano, diante do esperado au-
mento nas vendas, os comerciá-
rios correm o risco de serem sub-
metidos a longas horas de traba-
lho ininterrupto e, em muitos ca-
sos, em locais inseguros e insalu-
bres. Isso pode acontecer em sho-
ppings, varejo de rua, "atacare-
jo", supermercados e farmácias.

RISCOS - A orientação que
a Federação dos Comerciários do
Estado de São Paulo (Fecomerci-
ários) tem passado para todos os
seus sindicatos, no total de 72,
agora com a inclusão do Sindica-

to de Lençóis Paulista,
é para que não se sub-
metam a essas jorna-
das, que colocam em
risco a saúde. Confor-
me acordos assinados
com os Sindicatos re-
presentantes dos traba-
lhadores, eles têm direi-
to ao descanso, alimen-
tação e horas extras.

Em caso de dúvida, o comerciá-
rio ou prático de farmácia, deve
consultar o sindicato da sua ci-
dade ou região. Aproveito para
lembrar, que o empregado do co-
mércio, não trabalha nos feria-
dos dos dias 25 de dezembro (Na-
tal) e 1º de janeiro (Confraterni-
zação Universal - Ano Novo).

SEGURANÇA - Tem um ou-
tro aspecto que às vezes passa des-
percebido, por parte dos consumi-
dores em geral, e pelos trabalha-
dores comerciários: a segurança
pública. Com o comércio funcio-
nando até mais tarde é necessário
que as autoridades públicas, colo-
quem mais policiais e viaturas nas
ruas. Tanto a Prefeitura, com a
Guarda Civil e o Governo do Esta-
do de São Paulo, com a Polícia
Militar, devem disponibilizar ho-
mens e equipamentos para evitar
assaltos, roubos e atentados con-
tra as pessoas nas ruas. Outro
tema importante para a seguran-
ça, principalmente nesta época de
compras de final de ano, é a ilumi-
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nação pública. Nas periferias das
grandes cidades e, às vezes, até nas
áreas centrais, as ruas mal ilumi-
nadas costumam registrar altos
índices de criminalidade. As Pre-
feituras devem valorizar esse ser-
viço, cuidando, inclusive, da ma-
nutenção das vias onde já existem
postes e lâmpadas, mas que não
funcionam adequadamente.

TEMPORÁRIOS  - Todos
devem se preparar para esse im-
portante período para a economia
do país. Além dos 2 milhões e 500
mil comerciários e práticos de far-
mácia, que trabalham no Estado
de São Paulo, nesta época, devem
ser abertas mais de 109 mil vagas
temporárias, com o objetivo de
atender a demanda do período,
segundo informação da Confede-
ração Nacional do Comércio de
Bens, Serviço e Turismo (CNC).
Se essa projeção se concretizar,
será a maior oferta de trabalho
para o Natal dos últimos nove
anos. O resultado deste ano só
não será superior ao de 2013,

quando mais de 115 mil vagas
temporárias foram abertas pelo
segmento, ainda segundo a CNC.

DIREITOS - É bom lembrar
que trabalho temporário não sig-
nifica trabalho precário. Esta pre-
visto na Lei Federal 6.019/74 e no
Decreto nº 10.060/2019: é pres-
tado por pessoa física contratada
por uma empresa de trabalho
temporário que a coloca à disposi-
ção de uma empresa tomadora de
serviços ou cliente. A lei determi-
na que o empregado temporário
tem quase os mesmos direitos pre-
vistos do trabalhador com contra-
to por tempo indeterminado, com
carteira assinada. A contratação é
somente para atender à necessi-
dade de substituição transitória de
pessoal permanente ou a deman-
da complementar de serviços.

A geração de novas vagas é
uma boa notícia. Mas os traba-
lhadores devem ficar de olho em
seus direitos trabalhistas, não
abrindo mão da segurança sani-
tária, segurança no trabalho,
duração da jornada de trabalho
e quais as possibilidades e crité-
rios para efetivação, após as fes-
tas de fim de ano. Em caso de
dúvidas, procure o sindicato dos
comerciários mais próximo.

———
Luiz Carlos Motta, pre-
sidente da Fecomerciá-
rios, da CNTC e Depu-
tado Federal (PL/SP)

Jorge Branco

Neste dia 12 de
dezembro, o
TSE diplomou

Lula da Silva como
presidente eleito e Ge-
raldo Alckmin como
vice-presidente eleito.
Este ato formal assi-
milou uma extraordi-
nária força política em função
das ameaças golpistas feitas pela
extrema direita que negam os re-
sultados eleitorais de outubro.

O reconhecimento do Par-
lamento, a instalação da "tran-
sição de governo" e, agora, a di-
plomação, somados, consolidam
a nova realidade política. Lula e
sua frente ampla democrática
venceram as eleições interditan-
do a continuidade do governo
da extrema direita no país.

Na mesma noite desse dia 12,
a extrema direita bolsonarista in-
cendiou e destruiu automóveis e
ônibus no eixo central de Brasí-

lia. Algumas dezenas
de bolsonaristas esta-
beleceram um ataque à
normalidade do Dis-
trito Federal, suposta-
mente em protesto à
prisão de um golpista
executada naquele
mesmo dia pela Polícia
Federal, determinada
pelo STF acatando a

solicitação da PGR. Não há dú-
vida que essa prisão, legal, não
passou de um pretexto para ge-
rar tumulto em uma data muito
importante para a virada do jogo.

São nítidas as evidências de
que não se tratou de uma pataco-
ada voluntária de alguns. Tratou-
se de uma tentativa organizada,
ainda que se possa duvidar de sua
competência, em estabelecer uma
situação de desordem e anomia
que deveria se espalhar para as
demais capitais brasileiras.

Os porões do governo podem
estar envolvidos com esta tentati-
va golpista. Como demonstra a
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Os atentados de Brasília e o golpismo fracassados

matéria da Fórum descrevendo o
papel ilegal e inconstitucional do
GSI na articulação dos ataques ter-
roristas. Os envolvidos estão, de
fato, protegidos em área militar
defronte ao Comando do Exérci-
to. A fonte da matéria informa que
poderá haver mais destes episódi-
os. O objetivo seria o de estabele-
cer um contexto de legitimação
para uma intervenção militar que
reporia Bolsonaro no governo. O
que assistimos neste dia 12 foi
uma tentativa de golpe de Esta-
do, fracassada em seu intento.

Esses atos violentos demons-
tram que a estratégia golpista, por-
tanto, não foi abandonada. Se de
um lado, tem produzido um isola-
mento do núcleo mais radicaliza-
do da extrema direita, em relação
aos seus aliados conservadores

que apoiaram Bolsonaro nas elei-
ções, de outro torna-se cada vez
mais uma estratégia de aglutina-
ção e organização de um bloco po-
lítico que não deve ser menospre-
zado em sua disposição golpista.

A noite do dia 12 mostrou que
eles tentam de fato romper a or-
dem democrática. Sua tentativa
fracassada de dar início a um pro-
cesso golpista, mostra uma dis-
posição política sem preocupação
com a lei e com a Constituição.

Os indicativos são de que este
será o padrão de oposição ao go-
verno de Lula da Silva. Ataques ao
Parlamento, disputa de versão nas
redes, notícias falsas se somarão às
sabotagens em um processo perma-
nente de questionamento da legiti-
midade do novo governo. Os pri-
meiros dias após a posse serão de-
cisivos para a desarticulação desse
modelo de oposição de extrema di-
reita. As medidas de criminaliza-
ção do golpismo deverão ser acio-
nadas para estabelecer o devido
processo legal e permitir ao Brasil
conhecer a verdade sobre o gover-
no Bolsonaro e a extrema direita.

———
Jorge Branco, sociólogo,
mestre e doutorando em
Ciência Política pela UFRGS
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PREOCUPAÇÕES
O Governo Lula ainda não

começou, mas gera incomodo.
Ou controvérsia. De cara, anun-
ciou-se equipe de transição com
292 integrantes (número recor-
de). Em seguida, a PEC Fura
Teto da ordem de 200 bilhões
de reais, com ameaça para a in-
flação. Na sequência, o rejeita-
do nome de Fernando Haddad
foi confirmado para o Ministé-
rio da Fazenda. Aloizio Merca-
dante quer comandar o BNDES,
e para não ter problema, a to-
que de caixa a Câmara Federal
aprovou (falta o senado votar)

mudança na Lei das Estatais que
proíbe participante de campa-
nha eleitoral presidir empresa
pública. O PT confirma que o
novo governo terá 13, 14 ou até
a 15 ministérios a mais contra
os 23 atuais. Riscos de estatais
voltarem a ser cabides de em-
prego, além de dinheiro para
países socialistas. Virá mais?

PONTO FINAL
Vendo Haddad e Mercadan-

te valorizados, Gleisi Hoffmann
também quer cargo de destaque.
E lembraram que Lula e Simone
Tebet pararam de conversar.

A Tribuna Piracicabana
Quinta-feira, 15 de dezembro de 2022 A3
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PL que previa publicação
periódico de cardápio da
merenda sai de pauta
Propositura foi arquivada após plenário acatar parecer contrário a projeto de lei que
tornava obrigatória a publicação periódica do cardápio nas unidades municipais

A Câmara Municipal de Pi-
racicaba acatou na noite desta se-
gunda-feira (12), durante a 65ª
reunião ordinária, parecer exara-
do pela Comissão de Legislação,
Justiça e Redação da Casa (CLJR)
contrário ao projeto de lei 227/
2022, que buscava tornar obri-
gatória a publicação periódica do
cardápio da merenda em todas
as unidades escolares da rede
municipal. Com a aprovação do
parecer, a propositura, de auto-
ria de Cássio Luiz Barbosa, o
“Cássio Fala Pira”, foi arquivada.

O projeto de lei previa que o
cardápio da merenda, com “deta-
lhamento do peso, valores calóricos
e nutricionais de acordo com a fai-
xa etária e necessidades específicas
e o nome do (a) nutricionista res-
ponsável pela sua elaboração”, seria
“publicado mensalmente e afixado
nos refeitórios e nas entradas das
unidades escolares, em local de fácil
acesso a toda comunidade escolar”.

Ao discutir o parecer contrá-
rio, Cássio Luiz disse “queremos
informações sobre a nutrição des-
sas crianças, nada demais. Essa

propositura visa informar a comu-
nidade escolar, pais e responsáveis
o que está sendo servido ao alunos
(...) o de que vai na nutrição, que
vai no alimento das crianças. Tem
criança que tem intolerância a lac-
tose ou outras substâncias. Enfim,
temos que saber isso pois, às vezes,
a criança é alérgica. Essa é uma
coisa que deve ser esclarecida,
principalmente, para os pais. Não
vai onerar em nada o município”.

De acordo com o parecer, a
propositura invade a esfera de
atribuições do Chefe do Poder

Executivo e, portanto, viola a re-
gra de separação dos poderes.

“Quando a pretexto de legis-
lar, o Poder Legislativo adminis-
tra, editando leis que equivalem na
prática a verdadeiros atos de ad-
ministração, viola a harmonia e
independência que deve existir en-
tre os poderes estatais. Em suma,
a propositura em análise é de todo
inconstitucional e não reúne con-
dições para validamente prospe-
rar, podendo ser objeto de indica-
ção, nos termos do Regimento In-
terno”, conclui o texto da CLJR.

José Renato Nalini

As tragédias anun-
ciadas já estão
 ocorrendo e

com frequência que de-
veria apavorar qual-
quer ser racional. Tive-
mos aqui no Brasil des-
lizamentos em Petrópo-
lis, inundações no Nor-
deste e em Minas, fenômenos saa-
rianos no interior de São Paulo.
Mas ainda sofreremos mais, se
não acordarmos imediatamente.

"O que aconteceu no Paquis-
tão não vai ficar no Paquistão",
estava escrito no estande do país
na COP-27, realizada no Egito. Ali,
as enchentes inundaram mais de
um terço do país, mataram 1700
pessoas e afetaram milhões de ou-
tras. Isso vai ocorrer em outras
partes do mundo. Nunca se viu
derretimento tão rápido de toda
a neve que cobre os Alpes, os An-
des, as Dolomitas e o desapareci-
mento das calotas polares.

António Guterres, o Secretá-
rio-Geral da ONU, foi contunden-
te em seu discurso: o mundo está
"numa estrada para o inferno cli-
mático e com o pé ainda no acele-
rador". Se alguém ainda tiver al-
guma dúvida sobre as perdas e
danos do aquecimento global, é só
visitar o Paquistão. Ali há pesa-
das perdas e vultosos danos.
Exemplo para o mundo insensível,
que não quer se converter.

Não é profecia catastrofis-
ta. É constatação do que tem
acontecido, acontece e aconte-
cerá, cada vez com frequência
maior: "A humanidade tem
uma escolha: cooperar ou mor-
rer". O mundo está perigosa-
mente próximo ao ponto de não

retorno. "Ou é um pac-
to de solidariedade
climática ou um pacto
de suicídio coletivo".

Não é por falta de
aviso que governos e
sociedade civil poderão
alegar desconhecimen-
to da gravidade da si-
tuação. Já passou a fase
de se considerar ecolo-

gia algo sofisticado, objeto de
atenção de elitistas, ou fanáticos.
O fanatismo está hoje na estúpi-
da negação do aquecimento glo-
bal e no desconhecimento de que
desmatar, incendiar, destruir, ex-
terminar, não acaba com a Terra,
mas acaba com o ser humano.

As pessoas sensíveis têm o
compromisso de não perder a
capacidade de indignação e de
exigir dos seus governos - em
todas as três esferas: munici-
pal, estadual e federal - serie-
dade e compostura no trato da
questão ecológica. Nem adian-
tará mais tarde dizer: "Não di-
gam que não avisei!". Já não
haverá ninguém para escutar.

———
José Renato Nalini, rei-
tor da Uniregistral, do-
cente  da  Pós-gradua-
ção da Uninove, presi-
dente da Academia Pau-
lista de Letras (APL)

Não digam que
não avisei!
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Hyundai entrega HB20 ao vencedor de promoção
A Hyundai Motor Brasil en-

tregou nesta segunda-feira (12)
um Novo HB20 Série Especial Copa
do Mundo da FIFA Qatar 2022™
zero-quilômetro para o grande
vencedor da promoção “Na Hyun-
dai dá jogo”, lançada em agosto
deste ano como parte da campa-
nha global da montadora “Goal
of the Century”, que convida to-
dos a se unirem em torno de ações
que buscam cuidar e oferecer um
mundo melhor para as futuras
gerações. O sorteado foi o Lean-
dro de Melo, que realizou um test-
drive na concessionária Hyundai
Sevec Curitiba, e concorreu com
apenas um número da sorte.

“Já conhecia a qualidade
dos modelos da marca e queria
muito experimentar o Novo
Hyundai HB20. Com esse car-
ro, que ficará com minha espo-
sa, o carinho e a admiração que
já tínhamos pela Hyundai só
aumentou. É o início de uma
história que vai ficar marcada
para sempre”, celebra Leandro.

A promoção “Na Hyundai dá

Cliente da concessionária Hyundai Sevec, em Curitiba (PR),
foi sorteado e levou para casa um modelo zero-quilômetro
da edição especial lançada em outubro
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jogo” também premiou clientes
com viagens para a Copa do Mun-
do da FIFA QATAR 2022™, in-
gressos para a estreia do Brasil no
torneio e prêmios instantâneos,
como os dispositivos Alexa™ e fo-
nes de ouvido. A promoção con-
tou com a participação de 40.693
pessoas na rede de concessioná-
rias Hyundai em todo o Brasil.

As regras da promoção eram
simples: ao realizar um test-dri-
ve em uma das lojas participan-
tes, os participantes poderiam
concorrer automaticamente aos
sorteios. Clientes atuais também
puderam participar, caso realizas-
sem o serviço agendado na conces-
sionária e atualizassem o cadastro
no programa Hyundai Sempre.

“Estamos muito felizes que
nossos clientes embarcaram na
missão da Hyundai em unir o
mundo pela sustentabilidade e
participaram da promoção, em
que cada “Teste Drive Sustentá-
vel” teve sua emissão de carbo-
no compensada com a conserva-
ção de árvores na Mata Atlânti-

ca Brasileira. Nos unimos à Ec-
caplan para neutralizar os
38.167 testes drive realizados,
com o plantio de 980 árvores na-
tivas de Mata Atlântica, em Área
de Preservação Permanente

(APP) localizada junto à Área de
Proteção Ambiental (APA) na re-
gião de Sousas, em Campinas (SP)”,
explica Jan Telecki, diretor de Ma-
rketing e Comunicação da Hyun-
dai Américas Central e do Sul.

Visando reconhecer o traba-
lho de advogadas em defesa da
Justiça e dos Direitos Humanos,
a Ordem dos Advogados do Bra-
sil seção São Paulo (OAB SP) en-
tregará, a partir de 2023, a “Me-
dalha Esperança Garcia”, que será
concedida em alusão ao Dia da
Mulher Advogada (15 de dezem-
bro). Segundo a diretora secretá-
ria-geral adjunta da OAB SP, Dio-
ne Almeida, que foi relatora do
voto para instituir a premiação,
apresentado na 2495ª Sessão do
Conselho Secional, o prêmio é a
materialização do reconhecimen-
to da mulher negra Esperança
Garcia como a primeira mulher
advogada do Brasil. “Mais que
isso, a instituição de uma hon-
raria com seu nome blinda esse
reconhecimento contra a cultu-
ra do apagamento, preservando
o patrimônio histórico da advo-
cacia brasileira”, afirmou Dione.

Mulher negra escravizada,
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OAB SP cria medalha em homenagem mulher escravizada e 1ª advogada

Esperança Garcia escreveu uma
das primeiras cartas do Direito
que se tem conhecimento no
Brasil, em 1770, endereçada ao
governador da Capitania do
Piauí, a fim de denunciar e pe-
dir providências quanto às vio-
lências infligidas a mulheres e
crianças. Por isso, o Conselho
Federal da OAB aprovou, em 25

Honraria destacará trabalhos de advogadas em defesa dos Direitos Humanos
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de novembro, o reconhecimento
de Esperança como a primeira ad-
vogada do país. Em homenagem
à jurista, será construído um
busto que permanecerá exposto
na sede da Ordem Nacional.

A criação da medalha foi
ovacionada pelo Conselho da
OAB SP, sendo aprovada por
unanimidade. Sua instituição

foi requisitada à Secional pelas
seguintes organizações: Asso-
ciação Brasileira de Mulheres
LBTIs, Grupo de Advogados
pela Diversidade Sexual, Insti-
tuto da Advocacia Negra Bra-
sileira, Movimento Elo – Incluir
e Transformar, Movimento
Mulheres com Direito e Movi-
mento Paridade de Verdade.
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Show de Ana Carolina
tem nova data e local

Em virtude das chuvas dos
últimos dias e da previsão do tem-
po para o final de semana, a or-
ganização do show Ana Canta
Cássia - Estranho Seria Se Eu Não
Me Apaixonasse Por Você decidiu
adiar a programação que aconte-
ceria neste sábado (17) na Usina
Monte Alegre. A nova data e local
já foram confirmados. A cantora
Ana Carolina fará sua apresenta-
ção em Piracicaba em 18 de março
no Clube Cristóvão Colombo.

A Es Agencia de Eventos, or-
ganizadora da programação, in-
formou que os ingressos adquiri-
dos continuam valendo. A venda
também está sendo mantida nos

mesmos pontos: Rosfrios Empó-
rio (rua Capitão José Pinto Siquei-
ra, 1711 - Unileste); Original Cal-
çados (Loja 1: rua do Rosário, 2571
- Paulista / Loja 2: rua Virgílio da
Silva Fagundes, 695 - Santa Terezi-
nha); e Inter Tênis (av. Carlos Bote-
lho, 540 - Alemães). Assim como pela
internet no site tycket.com.br.

O show Ana canta Cássia é in-
teiramente dedicado ao repertório
de sucessos da Cássia Eller. Dirigi-
do por Jorge Farjalla, possui uma
estrutura teatral ao passear por
cinco atos, divididos pelas músicas
temáticas: Cartas; Palavras; Sabo-
tagem; Girassol; e o último bloco
que é um bis cheio de surpresas.

IEQIEQIEQIEQIEQ

Pastor receberá homenagem
por realizar Cantata de Natal

A Câmara Municipal de Pira-
cicaba aprovou em regime de ur-
gência, na 65ª reunião ordinária,
nesta segunda-feira (12), o reque-
rimento 873/2022, do vereador
Paulo Henrique Ribeiro (Republi-
canos), que concede voto de con-
gratulações ao pastor Fabrício Bre-
glia Bortoleto e equipe, responsá-
veis pelo evento Cantata de Natal
Luz do Mundo, da Igreja do Evan-
gelho Quadrangular – Paulista.

O evento foi realizado no dia

11 de dezembro de 2022, quando
reuniram cerca de 1,2 mil pessoas
para acompanhar o musical, que
retratou a história de Jesus. “A
Igreja do Evangelho Quadrangu-
lar Paulista realiza frequentemen-
te ações e eventos voltados para o
bem-estar da sociedade piracicaba-
na. Renovamos nossa estima e
apreço pelo empenho em cuidar da
população de Piracicaba por di-
versos meios sociais”, destacou o
parlamentar, no requerimento.
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Prefeitura realiza manutenção de vias internas
A Prefeitura de Piracicaba, por

meio das Secretarias de Defesa do
Meio Ambiente (Sedema) e de Obras
(Semob), realizou na manhã de
ontem, 14, serviços de melhoria e
manutenção em vias internas do
Horto de Tupi. De acordo com o
analista ambiental da Sedema e
membro do Comitê Gestor do
Horto, Giovanni Batista Campos,
os serviços consistiram em lim-
peza das laterais das vias e en-
tradas de galeria de águas pluvi-
ais e aplicação de lajão britado.

“Devido às fortes e intensas

chuvas dos últimos dias, foi ne-
cessária essa intervenção na via
interna de acesso à área de visita-
ção pública do Horto de Tupi. A
colocação do lajão britado trará
maior segurança e comodidade
aos frequentadores do local, uma
vez que já estavam se formando
grandes valetas causadas pela en-
xurrada. Também aproveitamos a
oportunidade para limpeza das
laterais das vias, onde ocorre o
escoamento de água e as entradas
(bocas de lobo) das galerias de
águas pluviais”, explicou Campos. As equipes da Sedema e Semob executaram as obras ontem, 14
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Piracicaba recebe teatro musical
sertanejo Sou Caipira, Ibirá, Póra
Espetáculo gratuito com Cia. Arte das Águas acontecerá na
quinta-feira, 15/12, no Armazém 13, Engenho Central, às 20h
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Santa Casa de Piracicaba
homenageia funcionários

Um jantar especial, com direi-
to a um acompanhante, marcou a
homenagem concedida pela Santa
Casa de Piracicaba, na noite do últi-
mo dia 13, aos 46 funcionários que,
este ano, completaram 20 anos, 21
anos e 22 anos ininterruptos de casa.

“A iniciativa ocorre há vári-
os anos como forma de reconhe-
cimento e gratidão, mas foi sus-
pensa nos  dois últimos anos de-
vido à pandemia de covid-19”, lem-
brou o provedor João Orlando
Pavão, anfitrião da noite ao lado
de membros da Mesa Diretora e
Administrativa do Hospital, mé-
dicos coordenadores, diretor clí-
nico, diretor técnico e gestores.

Segundo ele, o reconheci-
mento faz parte dos valores ins-
titucionais e contribui para a ma-
nutenção de um ambiente de tra-
balho saudável, produtivo, aco-
lhedor e integrado. A novidade
para este ano ficou por conta da
homenagem especial prestada a
Neuza Maria Zitto Ferrari, que
atuou na Santa casa por 54 anos.

A história de dona Neuza na
Instituição começou às 13 horas
do dia 14 de agosto de 1968,
quando ela era apenas uma jo-
vem de 22 anos, ingressante no
setor de Contabilidade do Hos-

O espetáculo Sou Caipira,
Ibirá, Póra, da Cia. Arte das
Águas, será apresentado hoje,
15, às 20h, no Armazém 13 do
Parque do Engenho Central, com
entrada gratuita. O projeto foi
contemplado pelo edital de Pro-
dução Teatral 01/2021 do Pro-
AC – Programa de Ação Cultu-
ral, do Governo do Estado de São
Paulo, por meio da Secretaria de
Cultura e Economia Criativa,
com apoio da Secretaria Munici-
pal da Ação Cultural (Semac).

Sou Caipira, Ibirá, Póra é um
musical brasileiro de rua que re-
trata o artista, assim como o
universo da cultura caipira raiz
do interior paulista. O pano de
fundo é a descoberta das águas
milagrosas de Ibirá, com seus po-
deres de cura. A montagem des-
te espetáculo surgiu como uma
celebração ao centenário da ci-
dade de Ibirá, município da Cia
Arte das Águas, comemorado
neste mês. Com direção-geral de
Luiz Carlos Laranjeiras, que

compartilha a dramaturgia com
Antonio Bucca e direção musi-
cal de Babaya Morais, a peça visa
desmistificar a visão estereotipa-
da do interiorano - muitas vezes
citado pejorativamente como
jeca, matuto, vagabundo, trapa-
ceiro -, ressaltando a sua impor-
tância para a construção da so-
ciedade atual e reverenciando o
artista do interior paulista.

OFICINA - A Cia. Arte das
Águas também vai oferecer a ofi-
cina Música, Teatro e Cultura Po-
pular no espaço Garapa. Partin-
do de suas experiências na área
de preparação vocal para a cena
com Babaya Morais e do teatro
popular, inspirados nas pesqui-
sas e práticas do mestre e multi-
artista Luiz Carlos Laranjeiras,
integrantes da Cia irão desenvol-
ver, junto aos participantes, um
encontro de caráter prático envol-
vendo jogos, aquecimentos vo-
cais, músicas, danças e teatrali-
dade presentes em manifestações
da cultura popular brasileira.

Sou Caipira, Ibirá, Póra é um musical brasileiro de rua que retrata o
artista, assim como o universo da cultura caipira raiz do interior paulista
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SERVIÇO
Espetáculo Sou Caipira, Ibirá,
Póra, da Cia. Arte das Águas.
Hoje, 15, às 20h, no Armazém
13 do Parque Engenho Cen-
tral. Duração 80 minutos.
Classificação livre para todos
os públicos .Gratuito. Oficina
Música, Teatro e Cultura Po-

pular, hoje, 15, às 14h, no
Garapa – Território Andaime
(rua Dom Pedro II, 1.313,
Bairro Alto). Público Alvo: In-
teressados a partir de 13 anos.
40 vagas. Inscrições pelo e-
mai l  producao andaime
teatro@gmail.com. Gratuito.
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Família participa de homenagem e se emociona com o reconhecimento

pital como assistente administra-
tivo, sendo posteriormente pro-
movida à liderança do Setor.

“A partir daquele momento,
teve início uma trajetória de pai-
xão, dedicação e comprometimen-
to com a Instituição”, disse a fun-
cionária, que participou da home-
nagem ao lado da filha Patrícia,
do genro Hamilton, das netas Bru-
na e Beatriz e da bisneta Luiza.

Para o provedor, a exemplo de
dona Neuza, todos os demais fun-
cionários homenageados atuam
dedicando parte de suas vidas à
Instituição. Ele frisa que nem todo
trabalhador tem a oportunidade de
completar tanto tempo assim de
casa em uma mesma empresa. “Só
consegue este feito aquele profissi-
onal  que, além de ética, conheci-
mento e habilidade  demonstra
também respeito, comprometimen-
to e amor pela Instituição”, disse.  

Por este motivo, segundo ele,
a noite foi memorável para a Santa
Casa de Piracicaba que, em sinal
de reconhecimento ao trabalho sé-
rio e responsável desempenhado
pelos  homenageados, compartilha
de um momento que, certamente,
se perpetuará na história de cada
homenageado, consolidando a
história da própria Santa Casa.

AAAAACESSIBILIDADECESSIBILIDADECESSIBILIDADECESSIBILIDADECESSIBILIDADE

Requerimento  cobra
fiscalização  de  vagas  de
estacionamento reservadas

RRRRRECONHECIMENTOECONHECIMENTOECONHECIMENTOECONHECIMENTOECONHECIMENTO

Vereador entrega “Título de Empreendedor”

CCCCCÂMARAÂMARAÂMARAÂMARAÂMARA

Propositura que diminui
distância mínima de
food trucks é aprovado

O projeto de lei complemen-
tar 17/2022, do vereador Laércio
Trevisan Jr. (PL), foi aprovado
em segunda discussão durante a
27ª reunião extraordinária de
2022, realizada na noite desta
segunda-feira (12). A propositu-
ra foi aprovada em primeira dis-
cussão na mesma noite, durante
a 65ª reunião ordinária de 2022.

O texto altera dispositivos da
Lei Complementar 178/06, que
“dispõe sobre a Consolidação da
legislação que disciplina o Código
de Posturas do Município”. O PLC
17/2022 permite que food trucks e
trailers que vendem alimentos e

bebidas possam ficar a uma dis-
tância mínima de 30 metros do
alinhamento de escolas, hospitais
e creches. Antes, a distância míni-
ma prevista era de 100 metros.

Na justificativa da proposi-
tura, Trevisan Jr. afirma que a
iniciativa visa atender aos ansei-
os dos munícipes que já tentaram
requerer autorização para a pos-
sibilidade de instalação de trai-
lers ou containers ou food trucks
em locais próximos de escolas,
hospitais e creches, no entanto,
tiveram às solicitações negadas,
tendo em vista a legislação em
vigor restringir tal autorização.

Aprovado na 65ª reunião or-
dinária, segunda-feira (12), o re-
querimento 863/2022 pergunta se
a Prefeitura está fiscalizando os
motoristas que estacionam em va-
gas reservadas a pessoas com de-
ficiência e idosos em estaciona-
mentos privados de uso coletivo.

Em caso de resposta nega-
tiva, o vereador André Bandei-
ra (PSDB), autor dos questio-
namentos, indaga por qual mo-
tivo a fiscalização não está
acontecendo e qual a previsão
para ela começar a ser feita.

“Os agentes de trânsito têm
autuado motoristas que estacio-
nam irregularmente em vagas re-
servadas a pessoas com deficiência
e idosos em estacionamentos pri-
vados de uso coletivo? Se sim, quan-
tas autuações foram realizadas? Se

não é realizada a autuação, qual o
motivo?”, pergunta o parlamentar.

O vereador observa que a lei
municipal 8.628/2017, de sua au-
toria, determinou, nos termos do
decreto municipal 14.004/2011, que
as vagas dos estacionamentos pú-
blicos ou privados de uso coletivo
reservadas e devidamente de-
marcadas devem ser utilizadas
exclusivamente para atendimen-
to de pessoas com deficiência ou
mobilidade reduzida e idosos.

Nesses casos, o Código de
Trânsito Brasileiro prevê como pe-
nalidades multa e remoção do ve-
ículo e estabelece que cabe aos ór-
gãos de trânsito do município a
fiscalização, inclusive quanto a in-
frações de uso de vagas reserva-
das em estacionamentos de edifi-
cações privadas de uso coletivo.
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Em evento na última quarta-feira (7), André Bandeira entregou honraria a pessoas
e empresas que contribuem para o desenvolvimento econômico da cidade
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Orquestra Educacional de Piracicaba fará hoje, 15, concerto de Natal
Rodrigo Terrini

OEP é composta por 90 integrantes de todas famílias de instrumentos sinfônicos

Empreendedores de destaque,
que desenvolvem atividades consi-
deradas relevantes para a ordem
econômica ou social em prol do de-
senvolvimento e da qualidade de
vida do município, foram homena-
geados na noite da última quarta-
feira (7) com o Titulo de Empreen-
dedor do Município. A honraria é
concedida pela Câmara Municipal
de Piracicaba desde a sua institui-
ção na Casa, em 2006, por meio
do decreto legislativo 7/2006.

A solenidade deste ano, solici-
tada pelo vereador André Bandei-
ra (PSDB) por meio do requerimen-
to 689/2022, aconteceu no auditó-
rio do Simespi (Sindicato das In-
dústrias Metalúrgicas, Mecânicas,
de Material Elétrico, Eletrônico, Si-
derúrgicas e Fundições de Piraci-
caba, Saltinho e Rio das Pedras).

Neste ano, os homenageados
foram Klabin (representada por
Ronaldo Soares), Caterpillar (re-

presentada por Sergio Regonha),
Vanderlei Sanches Baesteiro,
Antonio Carlos Schievano (que
foi representado pelo Antonio
Carlos Ribeiro) e Andre Simioni.

“São pessoas e empresas que,
entre tantas outras, representam o
empreendorismo e contribuem mui-
to com a cidade de Piracicaba. Não
é fácil ser empreendedor. Há mui-

tos percalços pelo caminho, muita
luta e trabalho. É preciso ser corajo-
so para empreender, e é por isso que
é importante reconhecermos e home-
nagearmos essas pessoas”, disse.

A Orquestra Educacional
de Piracicaba (OEP) se apresen-
ta hoje, 15, às 19 horas, quando
fará um concerto de Natal. Com
duração de 75 minutos e com-
posto por duas partes, o concer-
to acontecerá no entorno do Ca-
sarão da Rua do Porto e terá
entrada gratuita. A primeira
parte do programa terá músi-
cas de concertos e trilhas sono-
ras de filmes e games. Já a se-
gunda parte, que terá a partici-
pação especial de dois cantores,
será composto por canções na-
talinas, entre elas “Ó, Noite
Santa”, “Jesus Alegria dos Ho-
mens” e “Aleluia de Handel”.

OEP  - A OEP é composta
por 90 integrantes de todas as
famílias de instrumentos sinfô-
nicos. Em seu repertório, a or-

questra executa a música de con-
certo universal de forma predo-
minante, mas também percorre
pela música popular brasileira,

pop-rock e trilhas sonoras de fil-
mes e games. O projeto, sem fins
lucrativos, conta com o apoio da
iniciativa privada, entidades não

governamentais e órgãos muni-
cipais para sua manutenção.
Para saber como contribuir, aces-
se: https://www.oep.art.br .

VVVVVOOOOOTTTTTOOOOO     DEDEDEDEDE     CONGRACONGRACONGRACONGRACONGRATULAÇÕESTULAÇÕESTULAÇÕESTULAÇÕESTULAÇÕES

Vencedores de concursos de beleza serão homenageados no Legislativo
Ganhadores de concurso de

beleza serão homenageados pela
Câmara Municipal de Piracica-
ba, por iniciativa do vereador
Laércio Trevisan Jr. (PL). Du-
rante a 65ª reunião ordinária,
realizada na segunda-feira, 12,
foram aprovados os requeri-
mentos 858/2022, 860/2002
e 861/2022, todos referentes
a votos de congratulações.

O primeiro – 858/2022 –
enaltece a vitória de Dafny Ca-
margo Ferreira, pela conquista
do concurso Miss Piracicaba

2022, promovido pelo Miss São
Paulo. Segundo a propositura, a
modelo e “digital influencer” de
19 anos venceu o título em 19 de
novembro, em evento realizado
na cidade de Campinas. Na oca-
sião, estiveram mais de 450 can-
didatas de várias cidades do es-
tado, e o mestre de cerimônias foi
o jornalista, ator e apresentador
Leão Lobo. Dafny concorrerá, em
outubro de 2023, o Miss São Pau-
lo, representando Piracicaba.

Lívia Campanha Chinelato, de
9 anos, receberá voto de congratu-

lações pela conquista do “Miss Pi-
racicaba Infantil 2022”. A iniciati-
va está no requerimento 860/202.
Desde pequena, Lívia demonstra
talento para a moda, publicidade,
arte e cultura. A garota já conquis-
tou, além do título de miss infantil,
o primeiro lugar no concurso de
ginástica rítmica da Academia
Sport Way, no Clube Cristóvão Co-
lombo. Com a vitória, Lívia dispu-
tará o título “Miss São Paulo In-
fantil”, em outubro de 2023, repre-
sentando a cidade de Piracicaba.

O requerimento 861/2022 des-

tina voto de congratulações ao
vencedor do concurso “Miss e
Mister Teen Piracicaba 2022”,
Felipe Camargo Ferreira. Aos 13
anos, foi escolhido por 11 jura-
dos, em evento no Salão Social
do Clube de Campo de Piracica-
ba. O garoto, “carismático e sim-
pático”, de acordo com a propo-
situra, trabalha para entrar no
mercado de campanhas publici-
tárias e divulgação comercial, re-
alizando books de fotografias.

As homenagens serão entre-
gues em data a ser definida.
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Pesquisa aponta tendências no
consumo de flores comestíveis
“A busca dos consumidores e chefs, associada ao estilo de vida mais saudável, divulgação
em mídias sociais, auxiliaram no crescimento deste mercado”, aponta a autora do estudo
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Deputada Bebel quer
auxílio financeiro para
mulher vítima em casa

A deputada estadual Profes-
sora Bebel (PT), que também é
presidenta da Apeoesp (Sindica-
to dos Professores do Ensino Ofi-
cial de Ensino no Estado de São
Paulo), quer assegurar à mulher
vítima de violência doméstica
condições para uma vida digna
enquanto necessitar de amparo –
afastada do agressor - até que pos-
sa voltar à vida normal. Para isso,
a deputada, que também é vice-
presidenta estadual do Partido dos
Trabalhadores, protocolou nesta
semana o projeto de lei nº 667, na
Assembleia Legislativa do Estado
de São Paulo, que determina a
destinação de auxílio financeiro
à mulher que for vitimada por
atos de violência doméstica.

Pela proposta da deputada
Professora Bebel, se o projeto for
aprovado, o Estado de São Paulo
destinará auxílio financeiro em
valor igual ao maior salário míni-
mo praticado no estado para toda
mulher que for vitimada por atos
que configurem violência domésti-
ca. A proposta é de que o pagamen-
to seja mensal e até que a benefici-
ária possa retomar sua vida, de
modo que possa exercer atividade

Fatores nutricionais, susten-
tabilidade no processo de produ-
ção e curiosidade motivada pela
mídia são os principais aspectos
que explicam a aceitação do consu-
midor brasileiro pelas flores comes-
tíveis. Esse é o resultado de um es-
tudo desenvolvido no Programa de
Pós-graduação em Fitotecnia, da
Escola Superior de Agricultura
Luiz de Queiroz (Esalq/USP), da
engenheira agrônoma Lais Rosset-
to, com orientação do professor
Ricardo Alfredo Kluge, do depar-
tamento de Ciências Biológicas.

“A busca dos consumidores e
chefs por novas cores, sabores,
texturas e sensações, associada ao
estilo de vida mais saudável, di-
vulgação em mídias sociais e pro-
gramas gastronômicos, auxilia-
ram no crescimento deste merca-
do”, aponta a autora do estudo.

Segundo Laís Rossetto, há
registro do uso de flores comes-
tíveis desde 3000 a.C., associa-
das ao potencial medicinal e nu-
tricional. “Assim, a frequência no
consumo tornou o uso de alca-
chofra e couve-flor algo conven-
cional, por exemplo. Já as rosas,
as begônias e o amor-perfeito fo-
ram perdendo sua soberania e

A deputada Professora Bebel explica que se inspirou na decisão
do primeiro ministro da Austrália para apresentar a propositura
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remunerada que garanta vida
digna para si e para os que dela
dependem para seu sustento.

De acordo com a deputada,
a  inspiração para apresentar a
proposta “veio do anúncio de
medida semelhante feito pelo pri-
meiro ministro da Austrália, An-
thony Albanese, durante o Con-
gresso da Confederação Sindical
Internacional (CSI), da qual par-
ticipei em novembro último, que
anunciou o aumento do salário
mínimo no seu país, bem como o
cumprimento da convenção 190
da Organização Internacional do
trabalho - eliminação de assédio
nos locais de trabalho, além de es-
tabelecer um salário para mulhe-
res vítimas de violência”, conta.

Para a Professora Bebel, o pro-
jeto visa unicamente regular algo
que deveria ser uma realidade, qual
seja, permitir que a mulher que te-
nha sido vitimada por atos que ca-
racterizam violência doméstica,
possa ter vida digna enquanto
não consegue ter segurança de
voltar à uma vida normal, pela
necessidade de se esconder de seu
parceiro, causador do sinistro que
no presente projeto é tratado.
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Há registro do uso de flores comestíveis desde 3000 a.C.,
associadas ao potencial medicinal e nutricional

retornam à popularidade há al-
guns anos como tendências gas-
tronômicas”, complementa.

MERCADO – Para mapear
o atual mercado brasileiro de flo-
res comestíveis, Laís aplicou um
questionário on-line com 604 pes-
soas, de diferentes regiões, faixas
etárias e escolaridade. O questio-
nário incluiu aspectos sobre hábi-
tos de consumo e conhecimento
sobre flores comestíveis. “Foi ob-
servado que a população possui in-
teresse sobre a temática e anseiam
por mais informações sobre o as-
sunto. Em polos gastronômicos,
como o estado de São Paulo, há
maiores registros de usos, alia-
dos ao maior número de produ-
tores. Os fatores que mais influ-
enciam na busca por esses pro-
dutos são os teores nutricionais,
sustentabilidade e curiosidade
motivadas principalmente pela
mídia”, reforça. Entre as flores
apontadas como as de maior inte-
resse pelos consumidores estão a
camomila, a capuchinha, o hibis-
co, o amor-perfeito e a alcachofra.

Em paralelo, a engenheira
agrônoma observou que ainda
faltam oportunidades para o
consumo por se tratar de um

produto considerado de alta
gastronomia, aliado à limitação
da cadeia produtiva. “Os resul-
tados desse estudo auxiliam
produtores e chefs a utilizarem
flores de forma mais assertiva em
relação aos consumidores, com
harmonização de espécies própri-
as para a finalidade”, finaliza.

EMPREENDER – À medi-
da que se aprofundava no tema,
Laís passou a fomentar em suas
mídias sociais o consumo de plan-

tas alimentícias não convencio-
nais, as PANCS. Incentivada por
alguns seguidores, iniciou uma
pequena produção ainda no perí-
odo mais complicado da pande-
mia. “Mergulhar nesse mercado
me deu a segurança para empre-
ender nesse setor, de onde hoje
tiro meu sustento”. Conheça essa
história de empreendimento e
oportunidade de negócio na en-
trevista concedida por Lais Ros-
setto ao podcast Estação Esalq.

CCCCCÂMARAÂMARAÂMARAÂMARAÂMARA

Comissão de Ética e Decoro
tem nova composição

O vereador Laércio Trevisan
Jr. (PL) assumiu, nesta segun-
da-feira (12), a presidência da
Comissão de Ética e Decoro Par-
lamentar da Câmara Municipal
de Piracicaba. O vereador Rerli-
son Rezende (PSDB) assume o
cargo de relator e o vereador
Josef Borges (Solidariedade) in-
tegra a comissão como membro.

Conforme previsto no art. 63B
do Regimento Interno da Câmara
Municipal de Piracicaba, compete
à Comissão de Ética e Decoro Par-
lamentar “apurar e encaminhar à
Mesa Diretora, mediante processo
disciplinar previsto em resolução,
atos de vereadores que venham a
ferir a ética, o decoro parlamentar
e a dignidade do Poder Legislativo
municipal e de seus membros”,
bem como “zelar pela observância
dos preceitos da Lei Orgânica e do
Regimento Interno, atuando na
preservação da dignidade do man-
dato parlamentar na Câmara”.

Segundo Trevisan, a nova
composição da Comissão de Éti-
ca e Decoro Parlamentar é fruto
de diálogo entre os vereadores e
líderes dos blocos partidários da
Câmara, o que “destaca a impor-
tância dos princípios Constituci-
onais da legalidade, razoabilida-
de e transparência dos atos e
ações dos membros da Comissão”.

Laercio Trevisan Jr., que

também ocupa a presidência da
Comissão de Legislação, Justiça
e Redação da Câmara Municipal,
é vereador pelo PL em seu quar-
to mandato. É formado em di-
reito, advogado, pós-graduado
em administração de empresas
pela EEP (Escola de Engenharia
de Piracicaba), da Fumep (Fun-
dação Municipal de Ensino de
Piracicaba), assim como é técni-
co em segurança e higiene do tra-
balho pelo Colégio Dom Bosco.

Rerlison Teixeira de Rezende,
o Relinho, é pastor evangélico e tem
ensino superior incompleto. Na
eleição de 2016, foi o quarto can-
didato mais votado entre os 23 elei-
tos, com 3.524 votos. Em 2020,
obteve 1.477 votos, tendo sido elei-
to pelo PSDB para o seu segundo
mandato. Já ocupou os cargos de
primeiro secretário da Mesa Di-
retora e de membro da Comissão
Permanente de Defesa dos Direi-
tos Humanos e Cidadania.

José Everaldo Borges, mais
conhecido como Josef Borges, é
vereador pelo Solidariedade e é
empresário e cumpre o primeiro
mandato na 18ª legislatura da Câ-
mara de Piracicaba (2021-2024),
após obter 1.259 votos nas elei-
ções de 2020. Reside no distrito
de Ártemis, onde atuou por dois
anos e meio como presidente da as-
sociação de moradores do bairro.

A Prefeitura de Piracicaba, por
meio da Semuttran (Secretaria de
Mobilidade Urbana, Trânsito e
Transportes), inicia hoje a opera-
ção especial de fim de ano no trans-
porte público. Ao todo, dez linhas
passam a operar com viagens ex-
tras a partir das 21h até o dia 23/
12, sempre nos dias úteis, com o
intuito de facilitar o fluxo dos pas-
sageiros nas compras para o Natal
e Ano Novo, já que o comércio cen-
tral e principais corredores comer-
ciais passam a funcionar, de segun-
da a sexta-feira, das 9h às 22h.

As linhas com as viagens ex-
tras, após monitoramento da Se-
muttran, são 126 - Bosques do Le-
nheiro, 240 – Cecap / TCI via TPI,

SSSSSEMUTTRANEMUTTRANEMUTTRANEMUTTRANEMUTTRAN

Transporte tem operação
especial no fim de ano
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Linha 240 – Cecap TCI via TPI é uma daz dez linhas com
viagens extras durante a operação especial de fim de ano

301 – Pauliceia/TCI, 322 – Novo
Horizonte, 325 - Santa Fé, 430 -
Parque Piracicaba/TCI, 444 – Sô-
nia / TCI, 801 – São Jorge /TCI
(via Praça Takaki), 802 – São Jor-
ge / TCI (Via Jardim Planalto) e
1100 – Perimetral / TPA / TVS via
TPI. Os horários estão disponíveis
em https://www.tupitransporte.
com.br/post/opera%C3%A7%
C3%A3o-especial-fim-de-ano.

Todos os trajetos e itinerári-
os dos ônibus do transporte pú-
blico de Piracicaba podem ser con-
sultados no site tupitransporte.
com.br/linhas-e-horarios. Para
mais informações, os contatos são
pelo telefone 0800 770 35 53 ou
pelo WhatsApp (19) 98284-2775.
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Acompanhamento nutricional garante ótimos resultados
O Residencial para Idosos

Casa da Vovó Nice está em seu
segundo ano de fundação e
Paulo Soares, fundador/dire-
tor da entidade, realiza perio-
dicamente balanços avaliativos
de toda gestão para apontar
avanços e pontos que necessi-
tam de aprimoramento. Entre os
pontos de efetivas conquistas es-
tão as ações nutricionais, que ge-
raram notórias evoluções.

A nutricionista Fátima Ca-
valcante atua na entidade há 11
meses e é uma das responsáveis
pelo trabalho. Ela comenta que no
início das suas avaliações, apro-
ximadamente 10% dos idosos re-
sidentes na Casa da Vovó Nice
estavam acima do peso ideal.

E para executar o protocolo
de exitosas ações que foram apli-
cadas, a nutricionista desenvol-
veu uma estratégia que envolveu
a equipe multiprofissional de co-

laboradores e prestadores de ser-
viços que atuam na entidade.

Entre as principais ações po-
demos destacar: - controle na quan-
tidade de cada refeição; - aumento
de oferta de frutas, verduras e le-
gumes; - hidratação monitorada;
- monitoramento semanal indivi-
dual com pesagem; - ações estraté-
gicas em conjunto com a médica
oficial da entidade, Priscila Miche-
lin Novais. Atualmente nenhum
residente está acima do peso.

A nutricionista Fátima Caval-
cante alerta para os impactos físi-
cos gerados pelo excesso de peso.
“Inflamações, dores na coluna e
nas articulações, dificuldades na
mobilidade, diabetes, hipertensão
e problemas cardíacos, são os prin-
cipais agravantes”, enfatiza.

Paulo Soares, ainda, completa
a informação da nutricionista ao
citar que a obesidade é um fator
raro em pessoas idosas, mas os pre-

juízos causados são muito impac-
tantes para o bem-estar, para a saú-
de física e mental. “Segundo nú-
meros oficiais do Instituto Brasi-
leiro de Geografia e Estatística
(IBGE), 17% dos idosos brasileiros
entre 65 e 74 anos são obesos e a

partir dos 75 anos esse número cai
para 15,8%. Os impactos para a saú-
de global dos idosos são devasta-
dores e agravados se os idosos obe-
sos estiverem acamados, porque há
mais os agravantes de assaduras,
escaras e feridas”, completa.

Divulgação

Nutricionista Fátima Cavalcante atua na entidade há
11 meses e é uma das responsáveis pelo trabalho

SMESMESMESMESME

Mirante entrega 600 exemplares
do livro Respeito às Diferenças

A área de Responsabilidade
Social da Mirante entregou, na
semana passada, 600 exemplares
do livro “Respeito às Diferenças”
à Secretaria Municipal de Educa-
ção. O livro é o resultado do Pro-
jeto Respeito às Diferenças, que
aconteceu em 10 municípios bra-
sileiros – entre eles Piracicaba, re-
alizado pela Flamingo Comuni-
cação, com produção da Hori-
zonte, patrocínio do Instituto
Aegea e apoio da Mirante e da Lei
Federal de Incentivo à Cultura.

O conteúdo da publicação é
fruto de todo o trabalho desenvol-
vido dentro do projeto, que percor-
reu, ao todo, 10 cidades brasilei-
ras: Canoas (RS), Vila Velha (ES),
Diamantino (MT), Esteio (RS), Pe-
dra Petra (MT), Piracicaba e Ma-
tão (SP), Serra (ES), Sorriso (MT) e
Teresina (PI). Por isso traz produ-
ções de alunos de todas essas cida-
des. Em Piracicaba, Pelo menos 70
educadores da rede municipal de
ensino, 1.740 alunos do Funda-
mental I (de 08 a 10 anos) de 47
escolas participaram do Respeito às
Diferenças, com 88 produções sele-
cionadas, entre cartas e ilustrações
sobre o tema. Todas as escolas par-
ticipantes têm ao menos um traba-
lho publicado no livro, e receberão,
gratuitamente, vários exemplares.

PROJETO - Durante a exe-
cução do projeto, os alunos, sob

orientação dos professores, pro-
duziram cartas e ilustrações so-
bre o tema, além de outras experi-
ências como entrevistas, leituras
paralelas, idas aos correios, ativi-
dades científicas, entre outras ati-
vidades. Após essa fase, foram se-
lecionadas produções para repre-
sentar a escola junto à banca que
definiu os finalistas para compor
o livro Respeito às Diferenças.

O projeto chegou às salas de
aula após oficinas de capacitação
dos educadores. “O Respeito às
Diferenças tem como objetivo de-
senvolver as habilidades de lei-
tura, escrita e ilustração dos alu-
nos do Ensino Fundamental I de
escolas públicas, seguindo as
competências definidas pela Base
Nacional Comum Curricular
(BNCC), ao mesmo tempo que pro-
pôs a reflexão sobre diversidade e
o gênero literário”, explicou o
analista de Responsabilidade So-
cial da Mirante, Gabriel Bertolo.

Durante o projeto, foi possí-
vel reforçar importância do res-
gate e da magia que é contar his-
tórias por meio de cartas e narra-
ções, uma forma lúdica de moti-
var a imaginação e criatividade dos
estudantes. “Foi um mergulho na
área do conhecimento da língua
portuguesa e direitos humanos,
um tema importantíssimo na for-
mação das crianças”, disse Gabriel.

Gabriel Bertolo e as formadoras da Secretaria da Educação
Raquel Spigolon Bettio e Henriqueta Lucas dos Reis Santos
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Aliados no combate ao câncer de boca
Professor da Unicamp é um dos autores de manual de prevenção da doença elaborado pela OMS (Organização Mundial da Saúde)

A interrupção dos hábitos de
beber e de fumar, combinada com
um diagnóstico precoce, é a melhor
forma de reduzir a incidência do e
a morte por câncer oral. Essa é a
principal conclusão do IARC Han-
dbooks Volume 19: Oral Cancer
Prevention, um manual de preven-
ção do câncer de boca elaborado
pela Agência Internacional de Pes-
quisa em Câncer (IARC, na sigla
em inglês) da Organização Mun-
dial de Saúde (OMS). O trabalho,
que será disponibilizado em 2023,
teve seus resultados mais impor-
tantes antecipados em um relató-
rio do The New England Journal
of Medicine e contou com a coau-
toria de Alan Santos-Silva, docen-
te da Faculdade de Odontologia
de Piracicaba (FOP) da Unicamp.

Santos-Silva é um dos dois
pesquisadores latino-americanos
selecionados para participarem da
produção do Handbook, que con-
tou ainda com a contribuição de
Luiz Paulo Kowalski, cirurgião on-
cológico da Universidade de São
Paulo (USP). Especialista em esto-
matologia, área voltada a prevenir,
diagnosticar e tratar doenças orais,
o professor da FOP relata que, em-
bora as conclusões pareçam óbvi-
as, as políticas de saúde pública

Alan Santos-Silva, docente da FOP: "É hora de inverter os
pesos e investir muito mais em divulgar conhecimento"

César
Maia/Divulgaçãoainda falham quanto a essas me-

didas de prevenção. "Imagina-se
que uma pessoa que bebeu ou fu-
mou a vida toda não terá o risco
diminuído se parar, mas o traba-
lho mostrou que poucos anos sem
consumir esses produtos reduz de
modo impactante as chances de ter
a ou morrer da doença", revela.

Para chegar a essa conclusão,
a IARC reuniu um grupo de traba-
lho com 25 especialistas de 14 paí-
ses que registram uma alta incidên-
cia de carcinoma oral, a 16ª neo-
plasia mais comum do mundo. Ao
longo de 24 meses, os pesquisado-
res realizaram uma metanálise so-
bre estudos clínicos já publicados
na literatura científica envolvendo
centenas de milhares de pacientes
e, entre outros dados, descobriram
que, após quatro anos sem fumar,
as chances de desenvolver a doen-
ça sofrem uma queda de 35%. Por
sua vez, após 20 anos de abando-
no do tabagismo, os riscos se tor-
navam semelhantes ao de uma pes-
soa que nunca havia fumado.

Atualmente, a maior parte
dos casos de câncer de boca no
Brasil e no mundo é descoberta
tardiamente, o que afeta as chan-
ces de sobrevida. Enquanto pes-
soas diagnosticadas no início da

doença têm quase 100% de possi-
bilidade de se curar, para aqueles
que descobrem a doença no quar-
to estágio, as taxas são de apenas
25%. Além disso, explica Santos-
Silva, mesmo quem responde bem
ao tratamento, que inclui radiote-
rapia, quimioterapia e cirurgias
drásticas, acaba marcado por uma
péssima qualidade de vida. "Falta
saliva, elas não conseguem abrir a
boca e a capacidade de se comuni-
car fica reduzida porque a língua
também pode ter de ser removida
cirurgicamente", exemplifica.

UMA DOENÇA SILENCI-
OSA - O principal motivo para o
atraso no diagnóstico do câncer
de boca é o fato de a doença não
apresentar sintomas em seu es-
tágio inicial, como dores ou san-
gramentos. Adicionalmente, os
sinais de que o paciente pode es-
tar em vias de desenvolver um
tumor são frequentemente igno-
rados pelos profissionais da saú-
de, que não têm o costume de re-
alizar o exame clínico oral mes-
mo em grupos de risco. De acor-
do com o docente Santos-Silva,
as chamadas desordens orais po-
tencialmente malignas, que só
podem ser identificadas por um
profissional bem treinado, são

frequentes e antecedem quase to-
dos os tipos de câncer de boca.

"É um exame que toma um
minuto e que, se fosse feito nos pa-
cientes de alto risco, de modo con-
sistente por todo clínico, dentista
ou médico, reduziria as taxas de
morte drasticamente", adverte.
"Qualquer alteração de cor e textu-
ra na mucosa, como manchas bran-
cas e vermelhas ou feridas que não
cicatrizam em um período entre 7 e
14 dias, são sinais de que esse paci-
ente deve ser encaminhado a um
especialista", aponta o docente,
ressaltando que a a biópsia des-
sas desordens é a única forma de
detectar o câncer de boca em seu
estágio inicial, uma vez que não
existem ferramentas de rastreio
para esse tipo de carcinoma.

No caso de países localizados
na Escandinávia, América do Nor-
te e Europa Ocidental, embora as
políticas contra o comércio e pro-
paganda tenham reduzido o con-
sumo de tabaco e álcool nas últi-
mas décadas, não se verificou uma
redução da incidência da doença.
O que o estudo da IARC validou é o
fato de que o papilomavírus huma-
no (HPV), mesmo tipo de vírus
causador do câncer de colo de úte-
ro, é o responsável pelas altas ta-

xas de carcinoma de boca nessa
população, devido à prática de sexo
oral desprotegido. No entanto,
como o HPV é uma infecção não
detectável, ela não apresenta os
sinais potencialmente malignos,
o que significa que o tumor é des-
coberto apenas quando já está
em metástase para o pescoço.

Além disso, enquanto a do-
ença quando causada por álcool e
tabaco leva uma vida para se de-
senvolver, atingindo idosos a par-
tir dos 65 ou 70 anos de idade, o

câncer causado por HPV é uma
doença de jovens, com pacientes
com idade média de 40 anos. "E,
aí, há outro impacto. Se reconhe-
cemos que dentistas e médicos es-
tão diagnosticando tardiamente
mesmo pessoas que bebem e fu-
mam, imagina a dificuldade que é
para um clínico pensar que um jo-
vem que não fuma ou bebe possa
ter essa doença. Então, são pacien-
tes diagnosticados muito tardia-
mente e que respondem muito mal
em termos de sobrevida", lamenta.

MMMMMOÇÃOOÇÃOOÇÃOOÇÃOOÇÃO     DEDEDEDEDE A A A A APLAUSOSPLAUSOSPLAUSOSPLAUSOSPLAUSOS

Sindicato dos Trabalhadores Rurais é homenageado pelos seus 60 anos
Os 60 anos de atividades do

Sindicato dos Trabalhadores Ru-
rais de Piracicaba em defesa do
homem do campo foram reconhe-
cidos pela Câmara Municipal de Pi-
racicaba na noite desta segunda-fei-
ra (12), em cerimônia de leitura e
entrega da moção de aplausos 190/
2022, realizada na Sala da Presidên-
cia do Legislativo piracicabano.

De autoria do vereador Gil-
mar Rotta (Cidadania), a propo-
situra lembra que a entidade,
fundada em 22 de abril de 1962,
inicialmente era denominada As-
sociação Profissional dos Traba-
lhadores Rurais de Piracicaba. “O
objetivo da associação era unir es-
forços para a melhoria das con-
dições de vida e trabalho dos ho-
mens do campo”, traz o texto.

Ainda de acordo com a mo-
ção, a entidade, “em 25 de junho
de 1962, obteve sua carta de reco-
nhecimento pelo Ministério do
Trabalho e Previdência Social,
como Sindicato dos Trabalhado-
res Rurais de Piracicaba”. O texto
também lembra que, em 19 de
março de 2013, o sindicato rami-
ficou-se em mais uma entidade: o

Sindicato dos Trabalhadores e
Trabalhadoras na Agricultura
Familiar de Piracicaba e Saltinho.

Durante a cerimônia, Rotta
exaltou o papel de ambas as en-
tidades na melhoria das condi-
ções de vida dos trabalhadores
rurais e disse: “estou muito feliz
em poder prestar essa homena-
gem ao Sindicato nesses 60 anos
de existência, de trabalho e de
luta. Sabemos que não é uma
luta fácil, é uma luta difícil, ain-
da mais em se tratando de nos-
sos produtores rurais, que es-
tão longe do centro da cidade”.

Para Adão Alves, atual pre-
sidente do Sindicato dos Traba-
lhadores Rurais de Piracicaba, “é
gratificante fazer parte dessa his-
tória e dar continuidade ao tra-
balho de tantas pessoas que já
passaram por essa instituição”.
Ele acrescentou: “estamos aqui
para ajudar, para fazer parte, fir-
mar parcerias para que possamos,
a cada dia, melhorar ainda mais a
vida do homem do campo”.

De forma semelhante, Van-
derlei Sanches Baesteiro, presi-
dente do Sindicato dos Trabalha-

Entidade recebeu, na segunda (12), moção de aplausos que reconhece
atuação sindical em defesa dos trabalhadores rurais de Piracicaba

Guilherme Leite

dores e Trabalhadoras na Agri-
cultura Familiar de Piracicaba e
Saltinho, também se disse hon-
rado em fazer parte da história
da entidade e agradeceu a propo-
situra de Gilmar Rotta: “agrade-
ço ao Gilmar por essa iniciativa,
ele que tem sua origem também
no campo. Talvez seja por isso esse
carinho, essa sensibilidade de ver
a dificuldade que o produtor, o
homem do campo enfrenta”, disse.

“Esses 60 anos mostraram
que todas as diretorias, desde
a primeira, até a de vocês, vêm
fazendo um trabalho sério,
compromissado, buscando re-
almente dar qualidade de vida
ao produtor, auxilia-lo no que
ele precisa, estando ao lado
dele para poder ajudar, para ti-
rar dúvidas. O sindicato vem fa-
zendo esse papel brilhantemen-
te”, concluiu o parlamentar.

A Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico, Trabalho e
Turismo (Semdettur) vai pro-
mover de hoje, 15, a domingo,
18, o Empreenda-Pira especial
de final de ano na praça José
Bonifácio. O evento acontecerá de
quinta a sábado, das 11h às 22, e
no domingo, das 11h às 20h.

Segundo os organizadores, a
expectativa é receber até 600 pes-
soas por dia, oferecendo diversas
opções gastronômicas para o pú-
blico que transitar pelo Centro nes-
te período, aproveitando o horário
especial de atendimento do comér-
cio para as compras de Natal.

Além dos tradicionais food
trucks de lanches, chopes, crepes,
pastéis, cachorro-quente, espeto,
salgados, doces e churros, haverá
opções de novos pratos como yaki-
soba, acarajé, além de queijos e ca-
chaça artesanal. A programação
também vai contar com área ex-

EEEEEMPREENDAMPREENDAMPREENDAMPREENDAMPREENDA-P-P-P-P-PIRAIRAIRAIRAIRA

Food trucks estarão na praça José Bonifácio
Assessoria Parlamentar

A última edição do ano vai acontecer na praça José Bonifácio
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Dia de São Judas Tadeu é acrescido ao calendário local de eventos
A Câmara aprovou, em se-

gunda discussão na 27ª reu-
nião extraordinária, realizada
segunda-feira (12), o projeto
de lei 225/2022, que institui o
“Dia de São Judas Tadeu” no
calendário oficial de eventos
do município. A data é celebra-

da anualmente em 28 de ou-
tubro. O vereador Pedro Ka-
wai (PSDB), autor da propos-
ta, observa que São Judas Ta-
deu é “conhecido em todo o
mundo com o título de patrono
dos aflitos e padroeiro das cau-
sas desesperadas”. A festivida-

de do santo em Piracicaba ocor-
re desde 1954, com a fundação
da Paróquia São Judas Tadeu
na avenida Independência.

“Atualmente, a festividade
do dia 28 de outubro, seja em
dias úteis ou em finais de sema-
na, recebe vários devotos de di-

versas cidades da região, que
vêm à igreja agradecer e pedir a
intercessão de São Judas em
suas vidas”, comenta Kawai,
acrescentando que a programa-
ção conta com missas e quer-
messe e teve, em 2022, a partici-
pação de mais de 2.200 pessoas.

clusiva para crianças e shows mu-
sicais com artistas locais que sem-
pre acontecerão a partir das 20h.

O Empreenda-Pira é um
programa da Semdettur de fo-

mento aos empreendedores que
conta com mais de 150 cadas-
trados e realiza um importante
trabalho no auxílio a pessoas que
desejam obter o seu sustento por

meio das atividades de comércio
ambulante ou trailers de alimen-
tação. Em 2022 ele já foi realizado
no Engenho Central, Estação da
Paulista, Esalq e Centro Cívico.

O vereador Pedro Kawai
(PSDB) entregou, na quarta-feira
(7), a moção de aplausos 199/2022
em comemoração aos 25 anos de
sacerdócio do Padre José Jorge
Teodoro. De acordo com o texto da
homenagem, o religioso nasceu em
14 de outubro de 1961 na cidade
de Pedro Leopoldo (MG). Filho
de Jorge Teodoro e Clementina
Ferraz Teodoro, sua ordenação
diaconal ocorreu em 17 de agos-
to de 1997, e a ordenação presbi-
teral, em 7 de dezembro de 1997.

O Padre José também é assis-
tente pastoral da Paróquia Santo
Antônio - Sé Catedral, em Piracica-
ba, desde 3 de janeiro de 2022. Foi
pároco da Paróquia Sagrado Cora-

Assessoria Parlamentar

Homenagem ao líder religioso é de autoria do vereador Pedro Kawai

ção de Jesus, em Saltinho, de 1º de
fevereiro de 2019 até janeiro de 2022.
O religioso foi também o primeiro
pároco da Paróquia Nossa Senhora
de Fátima, em Capivari, onde exer-
ceu seu ministério de 30 de julho de
2004 até 4 de fevereiro de 2016.

A moção ainda destaca que ele
é fundador da “Comunidade Pe-
quenos Filhos de Maria”, e já coor-
denou a Região Pastoral de Capi-
vari, além de ter sido membro do
Conselho Diocesano de Presbíteros
e do Conselho Diocesano de Pasto-
ral, animador diocesano do Movi-
mento dos Focolares e pároco da
Paróquia São Lucas, em Piracica-
ba, no período de 24 de junho de
2016 a 10 de janeiro de 2018.

AAAAAPLAUSOSPLAUSOSPLAUSOSPLAUSOSPLAUSOS

Legislativo destaca os 25 anos de
sacerdócio de Pe. José Teodoro

GRUPO DA JANTA
Foi na terça (13) à noite, na
Fortrac, de Carlos Choairi,
que os amigos do Grupo da
Janta se reuniram pela últi-
ma vez para celebrar as ale-
grias de 2022 e reforçar a
chegada do ano novo. O Gru-
po surgiu em 2011, quando
apenas o ex-prefeito Adilson
Maluf e o radialista Mario Luiz
se reuniam nas terças feiras,
no famoso Bar do Valdir, na
rua Tiradentes, para uma
conversa regada a cervejas
e bom humor. Depois, um a
um, os novos convivas foram
chegando, vindo de vários
setores representativos da

sociedade que se reúnem
mensalmente, sob a batuta
dos chefs Dito Gianeti, Rude
Piaza e João Sachs e as cer-
vejas do Nirlei Baumgarten.
Sob as bênçãos do Monse-
nhor Jamil Abib Nassif , o tra-
dicional Pai Nosso de todas
as noites regadas a muita
amizade, gargalhadas e bom
humor. Também na terça, o
prefei to Luciano Almeida
apareceu para cumprimentar
os amigos. O orador da tur-
ma tem sido o juiz de direito
Wander Rosset i ,  sempre
enaltecendo a amizade entre
todos. E que venha 2023.
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André Antonio Simioni homenageado
O diretor da Tecparts do Brasil, André Antonio Simioni, foi um dos homenageados com o título
Empreendedor do Município, instituído por iniciativa do vereador André Bandeira. O evento de
entrega das homenagens aconteceu no último dia 7, no auditório do Simespi (sindicato patronal
das indústrias do setor metal mecânico), do qual Simioni é um dos diretores (Fotos: Engenho da Notícia)

Equipe Ali Rural do Sebrae Piracicaba com o gerente Fábio Gerlach e o cliente Vanderlei Sanches Baesteiro José e Tereza Simioni, André, Patrícia e Giuliana Simioni, Antônia e Mário Ucelli

André Simioni, Tereza Simioni e José Simioni Carlos Joussef e Sérgio Regonha Fábio Gerlach e Renan D' Aragone

Homero Scarso e Luciene Scarso Euclides Libardi e José Luiz Guidotti Júnior José Luiz Rossato Sanches e Vanderlei Sanches Baesteiro

Vanderlei Sanches Baesteiro, Flávia Ariane Sanches
e José Luiz Rossato SanchesRonaldo Oliveira Soares, Fabíola Bueno da Silva e Raquel Lisboa

Suellen Muniz, Isabella Thomaziello, Patrícia Ignatti
e Daniela Ramos de Oliveira
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Dentição infantil
A fase bebê e a fase infantil são im-

portantes para a composição da arcada
dentária. Alguns cuidados devem ser to-
mados, como a conscientização de não
usar chupetas, mamadeiras que não se-
jam anatômicas ou chupar o dedo. Isso
tudo afeta o crescimento dos dentes de
leite e dos dentes permanentes.

DENTES DE LEITE - É necessário esco-
var os dentinhos do bebê desde o início da
dentição. O cuidado deve ser normal e não
menosprezado porque o dente de leite vai cair
futuramente. Eles devem ser escovados com
escovas pequenas, de cerdas macias.

Os bebês sentem dor quando os pri-
meiros dentes estão nascendo e podem ter

febre e diarreia. Durante o nascimento dos
dentes é muito importante que os pais fi-
quem atentos. Além da dor e desconforto,
a erupção dos dentes pode causar lesões
nas mucosas, úlceras, hematomas e as
crianças podem ter febre e diarreia.

DENTES PERMANENTE
- Os primeiros dentes molares permanen-

tes nascem por volta dos seis anos.
- Algumas crianças queixam de dor quan-

do ocorre a erupção dos novos dentes. É pos-
sível ter febre, diarreia e mudanças de humor
e sono. Nesta fase, o cirurgião-dentista atua
para descobrir se a causa é o nascimento
dos novos dentes e procurar soluções que
tragam conforto à criança.
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CCCCCÂMARAÂMARAÂMARAÂMARAÂMARA

Reunião especial hoje, 15,
define nova Mesa Diretora
Dois candidatos pleiteiam a presidência da Câmara para o biênio 2023-2024

Candidatos para cada
cargo da Mesa Diretora

Os vereadores de Piracicaba
participam de reunião especial, hoje,
15, às 9 horas, para eleger os mem-
bros da nova Mesa Diretora da
Câmara para o biênio 2023-2024.
Dois parlamentares postulam a
presidência da Casa: a candidatu-
ra de Wagner de Oliveira, o Wag-
não (Cidadania), foi protocolada às
8h16 desta terça-feira (13), enquan-
to a de Acácio Godoy (PP), às 8h42
da mesma data. Cada um dos de-
mais cargos da Mesa também são
disputados por dois vereadores.

Além do presidente, serão
eleitos, na reunião especial, vice-
presidente, primeiro-secretário,
segundo-secretário, suplente da
vice-presidência e suplente da se-
gunda-secretaria. Confira, na
lista abaixo, os candidatos para
cada cargo. As candidaturas fo-
ram protocoladas na Câmara na
última terça-feira (13), antes das
9 horas, já que o Regimento In-

terno estabelece que a oficiali-
zação deve ocorrer até 48 ho-
ras antes da reunião especial.

Todas as candidaturas fo-
ram protocoladas de forma in-
dividual pelos parlamentares
porque o Regimento não prevê o
registro de chapas para a elei-
ção. Apesar disso, a articulação
política costuma acontecer e, ge-
ralmente, são formados blocos
com a composição de candida-
tos para cada cargo em disputa.

O rito da reunião especial con-
tará com a abertura dos trabalhos
pelo presidente, Gilmar Rotta (PP),
chamada dos presentes, leitura da
relação de candidatos e início da
votação, que deve ser nominal. O
quórum para início da sessão é
maioria absoluta – 12 vereadores.
Para a eleição, o candidato deve
reunir maioria simples dos votos,
o que equivale a 50% mais um dos
parlamentares presentes. Todo o

Presidente: Wagner de Olivei-
ra, o Wagnão (Cidadania) e
Acácio Godoy (PP)
Vice-presidente: Rerlison
Rezende (PSDB) e Thiago Ri-
beiro (PSC)
Primeiro-secretário: Ales-
sandra Bel lucci (Republ i-
canos) e André Bandeira
(PSDB)

Segundo-secretário: Zezinho
Pereira (União Brasil) e Ana
Pavão (PL)
Suplente da vice-presidência:
Paulo Campos (Podemos) e
Sílvia Morales, do Mandato
Coletivo “A cidade é sua” (PV)
Suplente da segunda-secre-
taria: Gustavo Pompeo (Avan-
te) e Pedro Kawai (PSDB)

processo de composição e eleição da
Mesa está disposto entre os arti-
gos 11 e 16 do Regimento Interno.

A reunião especial será trans-
mitida ao vivo pela TV Câmara,
pelos canais 4 da NET e 9 da Vivo
Fibra, além dos perfis da Câmara
no Facebook e YouTube e pelo site

camarapiracicaba.sp.gov.br. A Rá-
dio Educativa FM (105,9) tam-
bém fará a transmissão, a par-
tir das 9h15. O público pode
acompanhar a reunião na gale-
ria do Plenário “Francisco An-
tônio Coelho”, com entrada pela
rua Alferes José Caetano, 834.

O vereador Laercio Trevisan
Jr. (PL), acompanhado pelo de-
putado estadual Alex de Madu-
reira (PL), visitou nesta terça-fei-
ra (13) a fábrica da Hyundai Mo-
tor Brasil, em Piracicaba. Na vi-
sita, os parlamentares conhece-
ram todo o sistema de produção
da fábrica, assim como, da his-
tória da empresa na Coreia do
Sul e no Brasil. Eles foram rece-
bidos pelo vice-presidente da
Hyundai Motor Brasil e Améri-
cas Central e do Sul, Ricardo
Martins e pelo Gerente de Assun-
tos Corporativos & Responsabili-
dade Social, Eduardo Fischmann.

A Hyundai Motor Brasil
inaugurou recentemente na plan-
ta de Piracicaba a sua fábrica de
motores que vai produzir 70 mil
unidades por ano para os mode-
los HB20 e gerar 300 empregos
diretos e 3.000 indiretos. Ken Ra-
mirez, CEO da multinacional, res-
ponsável pela América Latina e
América do Sul, disse que se trata
do empreendimento mais moder-
no do Brasil em termos tecnológi-
cos, sendo a primeira com AMR
(robô móvel autônomo (AMR).

Em uma década de história
em Piracicaba, a multinacional já
investiu US$ 1,3 bilhão no municí-
pio, gerando 3.100 empregos dire-
tos e 20 mil indiretos. De acordo

GGGGGERAÇÃOERAÇÃOERAÇÃOERAÇÃOERAÇÃO     DEDEDEDEDE     EMPREGOEMPREGOEMPREGOEMPREGOEMPREGO

Parlamentares visitam
montadora de carros

Divulgação

Vereador Trevisan Jr. e o deputado Alex de Madureira, ambos
do PL, visitaram a Hyundai Motor Brasil nesta terça-feira (13)

com executivos da empresa, a plan-
ta é resultado de um processo de
aperfeiçoamento de métodos pro-
dutivos para alinhar a unidade
ao que há de melhor no mundo.
A unidade foi concebida para dar
maior agilidade logística e facili-
tar a expansão da indústria 4.0
no cone sul. Além dos avanços
tecnológicos, a fábrica conta com
um laboratório de última gera-
ção para inspeção de qualidade.

Trevisan Jr. destacou a gera-
ção de emprego e renda, principal-
mente pela quantidade de empre-
gos oferecidos na empresa Hyun-
dai e em todas as demais empresas
que fazem parte do Parque Auto-
motivo. Além disso, o parlamen-
tar destacou o importante traba-
lho social realizado pela Hyundai,
como a doação de carros para a
tradicional Festa das Nações, além
de doações de alimentos, equipa-
mentos, entre outras ações sociais
desenvolvidas pela empresa.

“Agradeço ao Ricardo Mar-
tins e ao Eduardo Fischmann pela
ótima recepção, destacando a im-
portância desse relacionamento
da Hyundai com o Poder Legis-
lativo Municipal e Estadual e pa-
rabenizo a toda equipe da Hyun-
dai Motor Brasil pelo trabalho re-
alizado, desejando-lhes sempre
muito sucesso” disse Trevisan Jr.

AAAAABASTECIMENTOBASTECIMENTOBASTECIMENTOBASTECIMENTOBASTECIMENTO

Vereador sugere emendas para
problemas de falta d’água

O vereador Zezinho Pereira
(União Brasil), usou o tempo de
liderança, na 65ª reunião ordi-
nária, nesta segunda-feira (12),
para comentar sobre os proble-
mas constantes de falta d´agua
em vários bairros da cidade, como
São Jorge e Nova Suíça. Para so-
lucionar a questão, ele garantiu
que apresentará emendas a pro-
jetos que tratem de recursos do
Semae (Serviço Municipal de
Água e Esgoto) para a ampliação
dos reservatórios da cidade.

“Vejo uma falta d´água mui-
to grande e de repente vejo en-

trar projeto de empréstimo para
o Semae. Se entrar (projeto) em-
préstimo para o Semae, vamos
fazer emenda para colocar caixa
d’água no reservatório. Não
aguento mais essa falta d’água e
o sofrimento das pessoas”, colo-
cou. Para o vereador, se ocorrem
problemas de desabastecimento,
é preciso remanejar recursos.

“Eu vou aqui fazer o meu pa-
pel. O poder público está afunilan-
do as pessoas em todos os senti-
dos. Não dá para aceitar o sofri-
mento das pessoas que nem sequer
tem água nas suas casas”, afirmou.

O roteiro turístico noturno
gratuito Saudade e Suas Vozes
acontecerá hoje (15). O evento es-
tava marcado para o dia 25/11,
teve de ser adiado, mas as vagas
já haviam sido preenchidas.
Caso a pessoa que se inscreveu
não possa comparecer, ela deve
informar isso enviando mensa-
gem pelo Instagram da Direto-
ria de Turismo (@visite.piracicaba).

CCCCCEMITÉRIOEMITÉRIOEMITÉRIOEMITÉRIOEMITÉRIO

Remarcado, roteiro turístico noturno acontece nesta quinta
Todos os inscritos receberam
e-mail sobre a nova data.

Composto por lendas urbanas
e histórias de personalidades de Pi-
racicaba, Saudade e Suas Vozes é
um passeio pelo Cemitério da Sau-
dade realizado pelo grupo criativo
O que Te Assombra e pela Prefeitu-
ra de Piracicaba, por meio da Dire-
toria de Turismo, vinculada à Sem-
dettur (Secretaria Municipal de De-

senvolvimento Econômico, Trabalho
e Turismo), e com apoio da Sedema
(Secretaria Municipal de Defesa do
Meio Ambiente) e da Guarda Civil.

Durante a caminhada pelo ce-
mitério, as lendas são contadas pelo
compositor e contador de histórias
Thiago Souza, com informações com-
plementadas pelos historiadores pi-
racicabanos Paulo Renato Tot Pinto
e Maurício Beraldo, autores do livro

Somos Todos Iguais, lançado no ano
passado, que compila dados e faz
um resgate histórico sobre o local.

As lendas que integram a
caminhada Saudade e Suas Vo-
zes podem ser conferidas no ca-
nal do projeto no YouTube
(www.youtube.com/c/OQUETE-
ASSOMBRA). Mais informações:
(19) 3403-1356 ou o e-mail
turismo@piracicaba.sp.gov.br.
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Legislativo aprecia projeto que prevê
regime de transição para desocupações
O projeto condiciona a execução de ordens de despejo ou remoção
em âmbito municipal à “garantia de habitação às famílias vulneráveis

A instituição de um regime de
transição, em âmbito municipal,
que assegure direitos individuais
e coletivos a moradores de áreas
ocupadas, em vias de reintegra-
ção de posse, deve ser apreciada
na noite desta quinta-feira (15), na
66ª reunião ordinária de 2022, a
última sessão ordinária do ano.

A proposta, contida no pro-
jeto de lei 226/2022, assinado por
todos os 23 vereadores, busca
estabelecer critérios para que “a
realização das reintegrações de
posse ou despejos de famílias
vulneráveis em áreas públicas ou
privadas assegure o cumprimen-
to dos preceitos fundamentais
do direito à moradia, à saúde e à
dignidade da vida humana”.

O projeto condiciona a exe-
cução de ordens de despejo ou re-
moção em âmbito municipal à
“garantia de habitação às famíli-
as vulneráveis, sem ameaça de re-
moção, viabilizando o cumpri-
mento de normas e orientações
sanitárias a respeito de pandemi-
as virais; à manutenção do aces-
so a serviços básicos de comuni-
cação, energia elétrica, água po-
tável, saneamento e coleta de lixo;
à proteção contra intempéries cli-
máticas ou ameaças à saúde e à
vida; ao acesso aos meios de sub-
sistência, inclusive acesso à terra,
infraestrutura, fontes de renda e
trabalho; e à privacidade, seguran-
ça e proteção contra a violência”.

A propositura ainda estabe-
lece medidas administrativas a se-
rem adotadas pelo Poder Público
municipal, como por exemplo a
notificação, em prazo não inferi-
or a 30 dias, de todas as pessoas
em risco de serem desalojadas,
bem como notificação à Defenso-
ria Pública e Ministério Público.

Ela também estabelece a ne-
cessidade da elaboração, pelo
município, de um laudo que
avalie os impactos socioeconô-
micos ocasionados pela pande-
mia da Covid-19 nestas comu-
nidades e prevê que sejam obti-
dos dados e pareceres sobre ín-
dices de vacinação e de contágio
pelo coronavírus nessas áreas.

O texto do projeto de lei tam-
bém estipula a realização de “au-
diência de mediação entre as par-
tes, com a participação da Defen-
soria Pública, do Ministério Pú-
blico, de representantes do Poder
Executivo, em especial que sejam
responsáveis pelas políticas agrá-
ria, urbana e de assistência soci-
al, e de representantes de movi-
mentos e entidades que atuem na
defesa do direito à moradia e da
reforma agrária”, e prevê o ca-
dastro e inserção das pessoas
atingidas por remoções em pro-
gramas e políticas sociais que ga-
rantam o acesso à moradia.

O projeto de lei 226/2022,
em sua justificativa, informa
que tais previsões se fazem ne-
cessárias para modular os efei-
tos negativos, individuais e co-
letivos, de eventuais desocupa-
ções - que estavam suspensas até
outubro deste ano por determi-
nação do STF (Supremo Tribu-
nal Federal) na ADPF (Argui-
ção de Descumprimento de Pre-
ceito Fundamental) nº 828.

A propositura recebeu pa-
receres favoráveis da Comissão
de Defesa dos Direitos Huma-
nos e Cidadania e da Comissão
e da Comissão de Meio Ambi-
ente e Desenvolvimento Susten-
tável. O projeto também rece-
beu parecer favorável de relator
especial, designado nesta maté-

O vereador Laercio Trevisan
Jr. (PL), acompanhado pelo de-
putado estadual Alex de Madu-
reira (PL), visitou nesta terça-fei-
ra (13) a fábrica da Hyundai Mo-
tor Brasil, em Piracicaba. Na vi-
sita, os parlamentares conhece-
ram todo o sistema de produção
da fábrica, assim como, da his-
tória da empresa na Coreia do
Sul e no Brasil. Eles foram rece-
bidos pelo vice-presidente da
Hyundai Motor Brasil e Améri-
cas Central e do Sul, Ricardo
Martins e pelo Gerente de Assun-
tos Corporativos & Responsabili-
dade Social, Eduardo Fischmann.

A Hyundai Motor Brasil
inaugurou recentemente na plan-
ta de Piracicaba a sua fábrica de
motores que vai produzir 70 mil
unidades por ano para os mode-
los HB20 e gerar 300 empregos
diretos e 3.000 indiretos. Ken Ra-
mirez, CEO da multinacional, res-
ponsável pela América Latina e
América do Sul, disse que se trata
do empreendimento mais moder-
no do Brasil em termos tecnológi-
cos, sendo a primeira com AMR
(robô móvel autônomo (AMR).

Em uma década de história
em Piracicaba, a multinacional já
investiu US$ 1,3 bilhão no municí-
pio, gerando 3.100 empregos dire-
tos e 20 mil indiretos. De acordo

Divulgação

Vereador Trevisan Jr. e o deputado Alex de Madureira, ambos
do PL, visitaram a Hyundai Motor Brasil nesta terça-feira (13)

com executivos da empresa, a plan-
ta é resultado de um processo de
aperfeiçoamento de métodos pro-
dutivos para alinhar a unidade
ao que há de melhor no mundo.
A unidade foi concebida para dar
maior agilidade logística e facili-
tar a expansão da indústria 4.0
no cone sul. Além dos avanços
tecnológicos, a fábrica conta com
um laboratório de última gera-
ção para inspeção de qualidade.

Trevisan Jr. destacou a gera-
ção de emprego e renda, principal-
mente pela quantidade de empre-
gos oferecidos na empresa Hyun-
dai e em todas as demais empresas
que fazem parte do Parque Auto-
motivo. Além disso, o parlamen-
tar destacou o importante traba-
lho social realizado pela Hyundai,
como a doação de carros para a
tradicional Festa das Nações, além
de doações de alimentos, equipa-
mentos, entre outras ações sociais
desenvolvidas pela empresa.

“Agradeço ao Ricardo Mar-
tins e ao Eduardo Fischmann pela
ótima recepção, destacando a im-
portância desse relacionamento
da Hyundai com o Poder Legis-
lativo Municipal e Estadual e pa-
rabenizo a toda equipe da Hyun-
dai Motor Brasil pelo trabalho re-
alizado, desejando-lhes sempre
muito sucesso” disse Trevisan Jr.

ria em substituição à Comissão
de Legislação, Justiça e Redação.

ALTERAÇÕES NO REGI-
ME INTERNO - Também de-
vem ser apreciados na última
reunião ordinária de 2022 três
projetos de resolução, que bus-
cam alterar partes do Regimen-
to Interno da Câmara Municipal
de Piracicaba. O projeto de reso-
lução 11/22, de autoria de Laér-
cio Trevisan Jr. (PL), pretende
alterar de maioria absoluta para
maioria simples o quórum míni-
mo para a aprovação de novas
mudanças no regimento interno
do Legislativo piracicabano.

Já o projeto de resolução
12/222, proposto por Zezinho
Pereira (União Brasil) e assina-
do por outros nove parlamen-
tares, busca estabelecer que o
signatário do requerimento que
propuser uma CPI (Comissão
Parlamentar de Inquérito) na
Casa será o seu presidente. A pro-
positura também altera de 3 para
5 cinco o número de vereadores a
serem indicados pelos partidos
políticos que comporão a CPI.

Por fim, o projeto de resolu-
ção 13/222, assinado pela verea-
dora Rai de Almeida (PT), pro-
põe que o tempo destinado ao uso
da Tribuna Popular se dê na pri-
meira parte das reuniões ordiná-
rias, no chamado primeiro expe-
diente. A propositura também
amplia de duas para três partes a
composição das reuniões ordiná-
rias, que passam a contar com:
primeiro expediente; ordem do dia
segundo expediente. Essa última
parte terá duração máxima de 60
minutos e será destinada ao uso
da Tribuna pelos vereadores.

OUTRAS PROPOSITU-
RAS - Além das proposituras

já mencionadas, outras 13 ma-
térias devem ser apreciadas em
plenário nesta segunda-feira: 1
parecer contrário ao projeto de
lei 241/2022, que dispõe sobre
a criação do programa de in-
centivo à doação de cabelos
para pessoas carentes em tra-
tamento de câncer; 7 requeri-
mentos; o projeto de lei com-
plementar 2/2022, que garante
a manutenção de áreas de pre-
servação permanentes nas pro-
ximidades de mananciais e cur-
sos d’água; e outros 4 projetos
de lei que versam sobre deno-
minações de espaços públicos.

TRIBUNA  POPULAR -
Três oradores estão inscritos para
discursarem na Tribuna Popular
da 66ª reunião ordinária de 2022:
Mário Alves Paixão Filho falará
sobre o tema “Transferência
Pronto Socorro do Sônia para Or-
ganização Social de Saúde –
O.S.S. (Terceirização)”;  Thiago da
Silva Fainer está inscrito para
falar sobre “Merenda escolar da
rede estadual”; e Robson José
Valtenir Nolas falará sobre “Do-
ação para crianças no Natal”.

Também consta na pauta
que, na ordem do dia, o senhor
Eduardo Gusson discorrerá
sobre o projeto de lei comple-
mentar 2/2022. Estão convoca-
das, na sequência, outras duas
reuniões extraordinárias.

A audiência pública será trans-
mitida ao vivo pela TV Câmara,
pelos canais 4 da NET e 9 da Vivo
Fibra, além dos perfis da Câmara
no Facebook e YouTube e pelo
site camarapiracicaba.sp.gov.br.
O público também pode parti-
cipar presencialmente dos tra-
balhos, com entrada pela rua
Alferes José Caetano, 834.
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Parlamentares visitam
montadora de carros
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A Assembleia Legislativa do
Estado de São Paulo (Alesp) apro-
vou, por unanimidade, na tarde
de quarta (14) o Projeto de Lei
Complementar 42/2022 que pror-
roga por um ano os contratos dos
professores da categoria O que se
iniciaram em 2018 e 2019. A pre-
sidenta da Apeoesp (Sindicato dos
Professores do Ensino Oficial de
Ensino), a deputada estadual
Professora Bebel (PT), comemo-
rou a aprovação do projeto, uma
vez que isso impedirá a demissão
de aproximadamente 50 mil pro-
fessores da rede estadual de en-
sino nesse fim de ano e, conse-
quentemente, não haverá proble-
mas de falta de professores no
início do próximo ano letivo.

“Tive a honra de ser a auto-
ra original deste projeto, posteri-
ormente subscrito por todos os
deputados e deputadas da Casa
como coautores. Cumprimento o
presidente da Alesp, deputado
Carlão Pignatari, por ter tido a
sensibilidade de pautar o projeto
e cumprimento igualmente todos

BBBBBEBELEBELEBELEBELEBEL

Aprovado projeto que garante
prorrogação do contrato dos
professores da categoria O
Bebel comemorou a aprovação do projeto, uma vez que isso impedirá a demissão de
aproximadamente 50 mil professores da rede estadual de ensino nesse fim de ano

Em contato com professores, logo após a aprovação
do PLC 42, Bebel diz que a luta agora é para que a
propositura seja sancionada pelo governador

Divulgação

os deputados e deputadas por te-
rem aprovado o regime de urgên-
cia e o próprio projeto. Parabeni-
zo todos os professores e profes-
soras que compareceram às gale-
rias da Alesp”, destacou Bebel em
suas redes sociais, feliz com a
aprovação da propositura.

A deputada Professora Bebel
enfatiza que com essa aprovação,
resolve-se de forma emergencial
o problema, salvaguardando os
postos de trabalho de cerda de
50 mil professores e professoras
que seriam desligados neste final
de ano. “Evita-se a falta de pro-
fessores no ano letivo de 2023,
beneficiando os nossos estudan-
tes. Agora, cabe ao governador
Rodrigo Garcia sancionar este
projeto com urgência urgentíssi-
ma, para que produza seus efeitos
legais imediatamente”, declarou.

Para Bebel, no entanto, se o
problema emergencial foi contor-
nado, é necessário que o futuro
governador Tarcísio de Freitas
tome medidas para resolver a
questão estrutural da contrata-

ção de professores temporários,
cumprindo o que determina a es-
tratégia 18.20 do Plano Estadu-
al de Educação, ou seja, que uma
forma justa de contratação que
garanta aos professores da cate-
goria O direitos equivalentes aos
efetivos, até que haja concursos.
“É necessário, também, que seja

convocado com urgência con-
curso público para pelo menos
100 mil vagas, para permitir a
todos os professores e professo-
ras os direitos da carreira e a es-
tabilidade, para que, desta for-
ma, seja assegurada a qualida-
de da educação pública no esta-
do de São Paulo”, ressalta.

MMMMMAESTROAESTROAESTROAESTROAESTRO

Câmara aprova título de cidadão piracicabano a Knut Andreas
Foi aprovado na noite da últi-

ma segunda-feira (12), pela Câma-
ra Municipal, projeto de decreto
legislativo que concede título de ci-
dadão piracicabano ao maestro
Knut Andreas, regente-titular e
diretor artístico da Orquestra Sin-
fônica de Piracicaba (OSP). A pro-
positura tem autoria da vereado-
ra Rai de Almeida (PT), e a entre-
ga do título deve acontecer no iní-
cio do próximo ano – em data e
local ainda a serem definidos.

Nascido na cidade alemã Pots-
dam, em 2 de janeiro de 1979,
Knut Andreas tem dedicado sua
vida à música – especialmente ao
estudo, à produção, ao ensino e à
difusão musical. De formação só-
lida, Andreas atuou com regente-
convidado em importantes or-

questra dos mais variados países
do mundo – como a Orquestra
Sinfônica Jovem de Berlim, a Or-
questra Sinfônica Collegium Musi-
cum Potsdam e a Orquestra Sinfô-
nica da Rádio e TV da Eslovênia.

No Brasil, o maestro já traba-
lhou com a Orquestra Sinfônica
Municipal de Campinas, com a Or-
questra Sinfônica da UNICAMP,
com a Orquestra Sinfônica de
Americana, Orquestra de Câmara
OPUS Belo Horizonte, Orquestra
Sinfônica de Ribeirão Preto e com
a Orquestra Sinfônica de Piraci-
caba (OSP) – da qual é regente-
titular e diretor artístico desde
2019, quando substituiu o maes-
tro piracicabano Jamil Maluf.

A dedicação e o cuidado de
Knut Andreas para com a OSP, com

o público piracicabano e com a ci-
dade de Piracicaba vem, nos últi-
mos anos, destacadamente crian-
do um vínculo todo especial entre
o artista e o município – e que leva-
ram à vereadora Rai de Almeida
a elaborar e propor o projeto que
concede título ao maestro. “A re-
lação do maestro Knut Andreas
com o Brasil e, em particular, com
a cidade de Piracicaba é muito es-
pecial”, destaca a vereadora.

“É mais do que justo – em
reconhecimento ao trabalho que
vem sendo realizado pelo maes-
tro em nossa cidade, nos últimos
anos – concedermos esse título.
Sua relação com o público piraci-
cabano e sua dedicação a esse
gênero musical e artístico junto
ao nosso município precisa ser

celebrado”, aponta a vereadora ao
lembrar ainda que Knut Andre-
as até mesmo aprendeu a falar
português. “A cultura é esse cal-
deirão maravilhoso que congre-
ga todos os estilos e gêneros, do
clássico ao popular, das salas de
teatro à arte das ruas. É nessa mis-
tura que acreditamos”, disse Rai.

Em conexão ímpar com a ci-
dade de Piracicaba, no concerto
do dia 23 de outubro, ocorrido
no Ginásio Municipal Waldemar
Blatkauskas, o maestro Knut An-
dreas conduziu a OSP vestindo,
em parte do concerto, uma cami-
sa oficial do Esporte Clube Quin-
ze de Novembro. Na programa-
ção, músicas do repertório do
“rock” tocadas para um público
de mais de 2000 pessoas.

GGGGGREVEREVEREVEREVEREVE     DOSDOSDOSDOSDOS     SERVIDORESSERVIDORESSERVIDORESSERVIDORESSERVIDORES

Judiciário extingue ação, com
o desconto dos dias parados

O Tribunal de Justiça de São
Paulo julgou extinto, sem resolu-
ção do mérito, o processo de dissí-
dio coletivo da greve dos servido-
res municipais de Piracicaba, reali-
zada em abril deste ano. A extin-
ção se deu devido à ausência de
consenso prévio – desde o início o
Sindicato dos Trabalhadores Mu-
nicipais de Piracicaba se opôs à ne-
gociação -, condição essencial para
a instauração do dissídio. Com a
extinção, segundo acórdão do Tri-
bunal, o município não poderá efe-
tuar o pagamento dos dias para-
dos aos servidores públicos.

“Para que houvesse a possi-
bilidade de pagamento dos dias
parados durante a greve, a mes-
ma deveria ser considerada legal,
fato este que não aconteceu. Ten-
tamos negociação com o Sindica-
to, mas seus dirigentes permane-
ceram intransigentes”, explica
Guilherme Monaco de Mello,
procurador-geral do município.

Ainda segundo Acórdão do
Tribunal de Justiça, em deci-
são do desembargador relator
Ademir de Carvalho Benedito,
“na hipótese dos autos, observa-
se que não houve concordância
do suscitado, pois em preliminar,
houve a oposição e a recusa ex-
pressa quanto à instauração do
dissídio coletivo, a qual fora fei-
ta em momento oportuno, o
que resulta na extinção do fei-
to sem resolução de mérito…”.

Dessa forma, ainda segun-
do o documento, “… em relação
ao desconto dos dias parados,
bem como às verbas e bonifica-
ções retiradas dos servidores que
aderiram ao movimento grevis-
ta (…) A administração pública
deve proceder aos descontos dos
dias de paralisação decorrentes
do exercício do direito de greve
pelos servidores públicos, em
virtude da suspensão do víncu-
lo profissional que dela decorre”.

NOVO LIVRO
O  p e s q u i s a d o r  R o d o l f o
Cap ler  lança ho je ,  15 ,  a
par t i r  das  19h30,  o  l i v ro
“O País  dos  evangé l icos :

p o l í t i c a  e  r e l i g i ã o  n o
B r a s i l  c o n t e m p o r â n e o ” ,
no Jazz  Spot  Café  (Tra-
vessa A lemanha,  1099) .

Divulgação
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FALECIMENTOS

USADOS PARA VENDER
- Motor Bomba D´Agua, motor de 15 HP acoplado com bom-

ba de 3 estágio – R$ 1.500,00

- Bomba D´Água de pistão para poço marca schmaider ma-

nual ou com motor – R$ 700,00

- Rodas para Ford 2000 – R$ 500,00

- Duas Torres com 5 metros , eleva mais 4 metros, total de

altura 9 metros com redutor mecânico – R$ 3.000,00

- Cofre com 1,40 mt de altura x 60 de largura de 1 porta - R$ 800,00

- Cofre fichet com 1,20 mts x 60 com 1 porta - R$ 2.500,00

- Estufa de secagem e esterilização famen – modelo 315 –

SE – R$ 300,00

- Engate para Estrada Fiat.

Vários outros cofres novos e usados.

Tratar com Sr. Geraldo – Chaveiro Expresso.
Rua Moraes Barros, 1205 – fone: 3422-5162

Edital de Leilão – Romualdo Pandolfo, leiloeiro oficial jucesp 1201,
torna públ ico que real izará um lei lão onl ine no si te:
www.totalleiloes.com.br, de: lote 01- diversas facas variadas data,
15/12/2022, 12:30:00, lote 02 - massey fergunson 275, john deere mode-
lo 7185-j, caminhão plataforma vw-8150 final placa 0, caminhão chevro-
let custon munk final placa 4, caminhão nl 10 final placa 2, caminhão
volvo nl12 final placa 2, cavalo mecânico mercedes benz ls 1519 final
placa 3, grade de arrasto 16 discos baldan, pá carregadeira fiatallis
modelo: fr 1202, diferencial dá pá carregadeira 45c michigan, motor mb 4
cl do toyota bandeirantes, copressor schulz s.a, motor mb 352, tália
elétrica móvel, carreta prancha trivelato, caminhonete silverado final pla-
ca 5, imp/asia towner sdx, final placa 0, plataforma gts top line evolution,
moto niveladora hwb dresser 140 zb, pá carregadeira michigan 753,
micro trator yanmar agritech tc 12, fiat argo final placa 2, scania varbs
final placa 0, hillux srv 30-4  final placa 7, ford cargo -2622 final placa 1,
gm opala final placa 8, toyota bandeirantes final placa 3, data 20/12/
2022, 14:00:00, lote 03 - 10 caçambas estacionaria para entulho, 11
caçambas estacionaria para entulho, data 20/12/2022, 14:30:00, lote
04 - mesa de sinuca, estufa para salgados, 100 rodos de alumínio, 25
carreteis de linha para cortar grama, data 22/12/2022, 13:00:00, lote
05 – imóvel matrícula 12.346, cri de tietê, data 27/12/2022, 13:00:00.

ASSINE

E

ANUNCIE:

2105-8555

FALECIMENTOS
SR. NELSIVAN QUEIROZ DA
SILVA faleceu dia 12 p.p., nesta
cidade, contava 43 anos, filho
do Sr. Nelson Bento da Silva e
da Sra. Maria Perpetua Queiroz
da Silva, era casado com a Sra.
Gleyce Kelly dos Santos Quei-
roz; deixa os filhos: Thomas Ri-
cardo dos Santos Queiroz e
Lorenzo Joaquim dos Santos
Queiroz. Deixa irmãos, demais
familiares e amigos. Seu sepul-
tamento foi realizado ontem,
tendo saído o féretro às 16h00
da A Igreja de Jesus Cristo dos
Santos dos Últimos Dias, sita
à Rua Humberto Venturini nº 620
no Bairro Vila Sonia, para o Ce-
mitério Municipal da Vila Rezen-
de. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. MARIA DE LOURDES
GROSSI BAPTISTA faleceu an-
teontem, nesta cidade, contava
88 anos, filha dos finados Sr.
Atilio Grossi e da Sra. Teresa
da Silva, era viúva do Sr. Jose
Batista; deixa os filhos: Maria
Teresinha Altarujo, casada com
o Sr. Jorge Altarujo; Ravail Bap-
tista, casado com a Sra. Ivete
Mardegan; Ilson Baptista, casa-
do com a Sra. Franceli Regina
Pimpinato Baptista; Pedro Bap-
tista Sobrinho, já falecido, dei-
xando viúva a Sra. Maisa Bor-
ghesi Baptista; Jose Batista Fi-
lho e João Aparecido Baptista,
casado com a Sra. Edilene Te-
resinha Stella Baptista. Deixa
netos, bisnetos, demais fami-
liares e amigos. Seu sepulta-
mento foi realizado ontem,
tendo saído o féretro às 15h00
do Velório do Crematório Me-

morial Metropolitano de Pira-
cicaba, sala “Safira”, para o
Cemitério Municipal da Sauda-
de na cidade de São Pedro/SP.
À família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar da
Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. FLAMINIO APARECIDO
CORTINOLI NEVES faleceu on-
tem, nesta cidade, contava 75
anos, filho dos finados Sr. Fla-
minio Barbosa Neves e da Sra.
Rosa Cortinoli Neves, era casa-
do com a Sra. Ines da Silva Ne-
ves; deixa os filhos: Flaminio da
Silva Neves, casado com a Sra.
Ellen Mariana Neves e Fabio
Alexandre da Silva Neves, ca-
sado com a Sra. Cibele Lopes
Vitorino Neves. Deixa o neto
Enzo Alexandre Lopes Neves,
demais familiares e amigos.
Seu sepultamento foi realiza-
do ontem, tendo saído o fére-
tro às 16h30 do Velório da Sau-
dade, sala 04, para o Cemité-
rio Municipal da Saudade. À fa-
mília e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

SR. JOÃO ROBERTO CHESTER
LIBONI faleceu ontem, nesta ci-
dade, contava 78 anos, filho dos
finados Sr. João Liboni e da Sra.
Teodora Chester Liboni, era
casado com a Sra. Marlene
Rodrigues Liboni; deixa os fi-
lhos: Kledson Roberto Liboni,
casado com a Sra. Talita Rober-
ta Medeiros; Kleber Rogerio Li-
boni, casado com a Sra. Leia
Bernardo Liboni e Karina Rober-
ta Liboni Secamilli, casada com
o Sr. Gustavo Secamilli. Deixa
netos, bisnetos, demais famili-

ares e amigos. O velório ocor-
reu ontem das 13h00 às 17h45
na sala “Esmeralda” do Velório
do Crematório Memorial Metro-
politano de Piracicaba, seguin-
do o féretro às 18h00 para a
realização da Cerimônia de
Homenagens Póstumas no
“Salão Nobre” do mesmo local.
Procedimentos de Cremação
serão realizados posteriormen-
te. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. HUMBERTO CARLOS DOM-
MARCO faleceu anteontem,
nesta cidade, contava 57 anos,
filho dos finados Sr. Orlando
Dommarco e da Sra. Celina de
Mori Domarco; deixa a filha:
Leonora Dommarco Bertonce-
llo, casada com o Sr. Bruno Ber-
toncello. Deixa também o neto
Sirius, demais familiares e
amigos. fO corpo foi translada-
do ontem para o Crematório
Memorial Metropolitano de Pira-
cicaba às 17h00 para a realiza-
ção da Cerimônia de Homena-
gens Póstumas no “Salão No-
bre” do mesmo local. Procedi-
mentos de Cremação serão
realizados posteriormente. À
família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

SRA. ISAMARA APARECIDA
OLIVEIRA CEZAR MARASCA fa-
leceu ontem, nesta cidade, con-
tava 61 anos, filha dos finados
Sr. Osvene Oliveira Cezar e da
Sra. Elza de Moraes Oliveira
Cezar, era casada com o Sr.
Sergio Marcos Marasca; deixa
os filhos: Heric Marasca, casa-

do com a Sra. Juliana Gomes e
Leonardo Marasca. Deixa de-
mais familiares e amigos. Seu
sepultamento será realizado
hoje, saindo o féretro às 10h00
da sala “01” do Velório do Ce-
mitério Municipal da Vila Rezen-
de, para a referida necrópole. À
família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

SRA. LUZIA RIBEIRO BRAJAO
faleceu ontem, nesta cidade,
contava 77 anos, filha dos fina-
dos Sr. Joao Ribeiro e da Sra.
Maria Diniz, era viúva do Sr. An-
tonio Brajao. Deixa irmão, so-
brinhos, demais familiares e
amigos. Seu sepultamento
será realizado hoje, saindo o
féretro às 10h30 do Velório do
Cemitério Municipal de Salti-
nho/SP, para a referida necró-
pole. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. JOZELIA SOUZA FERREI-
RA faleceu ontem, nesta cida-
de, contava 50 anos, filha do Sr.
Jose Alves de Souza, já falecido
e da Sra. Teresa Laura da Silva,
era viúva do Sr. Jose Cicero Fer-
reira; deixa as filhas: Lidiane
Vanessa da Silva Souza; Stefa-
ne Souza de Lira e Elisabeth
Souza de Lira Santos. Deixa ne-
tos, demais familiares e amigos.
Seu sepultamento será realiza-
do hoje, saindo o féretro às
10h30 da sala 02 do Velório do
Cemitério Municipal da Vila Re-
zende para a referida necrópo-
le. À família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar da
Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. JOSE ARMANDO VIEIRA
DE FREITAS faleceu ontem na
cidade de Piracicaba, aos 78
anos de idade e era casado
com a Sra. Ebana Higashi de
Freitas, era filho dos finados Sr.
Armando Vieira de Freitas e da
Sra. Guiomar Cruz de Freitas.
Deixa os filhos: Jose Marcelo
Higashi de Freitas; e Jose Mau-
ricio Higashi de Freitas casa-
do com Tatyana Macedo de Frei-
tas. Deixou o neto: Matheus
Macedo Higashi de Freitas e
demais Familiares e amigos.
O seu sepultamento dar-se a
hoje as 10:30 hs, saindo a urna
mortuária do Velório “A” do Ce-
mitério Parque da Ressurrei-
ção, seguindo para o Cemité-
rio Parque da Ressurreição. À
família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar do
Grupo Bom Jesus Funerais.

SR. ANTONIO BAGATELO
OSTI faleceu ontem na cida-
de de Rio das Pedras, aos 72
anos de idade e era casado
com a Sra. Aparecida Donize-
ti Foreze Osti. Era filho do Sr.
Angelino Osti e da Sra. Her-
minia Bagatelo Osti, faleci-
dos. Deixa a filha Elisangela.
O seu sepultamento deu-se
ontem as 16:00 hs saindo a
urna mortuaria do Velorio Mu-
nicipal de Rio das Pedras  se-
guindo para o Cemiterio Mu-

nicipal naquela localidade. À
família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar do
Grupo Bom Jesus Funerais.

SR. ROGÉRIO SANTANA DOS
SANTOS faleceu no dia 11 pp
na cidade de Rio das Pedras,
contava 42 anos de idade e
era filho do Sr. Lourival Fer-
reira dos Santos e da Sra. Al-
tamira Santana dos Santos
(já falecida). Deixa Irmãos e
demais Familiares e amigos.
O seu sepultamento foi reali-
zado no dia 12 pp às 10:30 hs,
saindo a urna do Velório Mu-
nicipal de Rio das Pedras se-
guindo ao Cemitério Parque
da Paz, onde foi inumado em
jazigo da família. À família e
amigos enlutados os senti-
mentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS.

SR. SEBASTIÃO DA SILVA fale-
ceu no dia 10 pp na cidade de
Rio das Pedras, contava 79
anos de idade e era viúvo em
1ª Nupcias da Sra. Jandira Fer-
reira da Silva e era casado em
2ª Nupcias com a Sra. Rosan-
gela Rodrigues Paiva Silva. Era
filho dos finados Sr. Antonio
Hilario da Silva e da Sra. Maria
Rita. Deixa os filhos: Dirce da
Silva; Celso Hilario da Silva;
Vilma da Silva; Fatima da Sil-
va; Silvana Aparecida da Silva;

Gilberto Hilario da Silva; Elia-
ne Cristina da Silva. Deixa ain-
da Netos, Bisnetos e demais
Familiares. O seu sepultamen-
to foi realizado no dia 11 pp às
16:00 hs, saindo a urna do Ve-
lório Municipal de Rio das Pe-
dras seguindo ao Cemitério
Municipal, onde foi inumado
em jazigo da família. À família
e amigos enlutados os senti-
mentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS.

SR. JOSÉ ZAMBIANCO fale-
ceu no dia 04 pp, na cidade
de Rio das Pedras, contava 78
anos de idade e era viúvo da
Sra. Madalena Longo Zambi-
anco. Era filho do Sr. Pedro
Zambianco e da Sra. Santa
Gerônimo Zambianco, ambos

falecidos.  Deixa os fi lhos:
Claudete Aparecida Zambian-
co Andrade casada com Jose
Lazaro de Andrade, Cleusa
Aparecida Zambianco da
Costa casada com Claudio-
nor Pereira da Costa, Jose Ni-
valdo Zambianco, Fernanda
Cristiane Zambianco de Oli-
veira casada com Marcelo Ara-
do Boriam de Oliveira.Deixa
ainda netos, demais parentes
e amigos. O seu sepultamen-
to foi realizado no dia 05 pp
às 10:00 hs, saindo a urna do
Velório Municipal de Rio das
Pedras seguindo ao Cemité-
rio Municipal, onde foi inuma-
do em jazigo da família. À fa-
mília e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS.

VENDO OU ALUGO, para
temporada e finais de sema-
na - 01-apto no Guarujá - S.P.
- praia da enseada, mobilia-
do, 02 - vagas  ( garagem ) -
04- quadras da praia - eleva-
dor - salão de jogos - churras-
queira - valor = R$ 250.000,00
, ou troco por chácara de igual
valor, na região metropolita-
na de Campinas. (19 )
9.9124-4751  / (19) 9.9488-
3437 , FALAR COM MARCIO.

CONTRATA-SE
Auxiliar Depto Fiscal
e Estudantes de Con-
tabilidade curriculum

para RHPIRACICABA@
HOTMAIL.COM
WhatsApp  (19)

984063682

VENDE-SE APARTAMENTO PRÓ-
XIMO À ESALQ - Apto c/ 64 m2
mobiliado na Vila independência 02
quartos, banheiro amplo, sala de
jantar, sala de estar, cozinha, la-
vanderia, varanda e garagem co-
berta; Móveis planejados e acaba-
mento em porcelanato; Condomínio
c/ piscina, elevadores, salão de
festas e churrasqueira; Direto c/
Proprietário (19) 99646 8616.
------------------------------------------
APTO ED. GREEN PARK – Área
116m2 privativos. 3 dorm., sen-
do 1 suíte. Sala p/ home office,
copa-coz planejada, sala 2 am-
bientes c/ sacada. 2 vagas. Va-
lor  R$ 550.000,00/Venda.  R$
2.500,00/Locação. Tratar fone
(19) 99781-5464.
------------------------------------------
ALUGA-SE apartamento Praia Gran-
de, cels: 9 8430-8712 e 9 9340-0417.
------------------------------------------
VENDO CASA EM ANHUMAS PI-
RACICABA -  com 5 cômodos
mais quarto para passar roupa,
lavanderia cobertura mais quar-
to de ferramentas. Piscina infan-
til, terreno medindo 20 X 25 mts.
Tratar fone: 99440-6695.
------------------------------------------
VENDE-SE TERRENO 6300m²-
Centro Mombuca ótima localiza-
ção -ma io res  i n f o rmações
19998963876.
------------------------------------------
COMPRA-SE CASA — Valor bási-
co de negociação até R$ 50.000,00
(cinqüenta mil reais). Falar com Ka-
ren pelo cel (19) 9-9895-5892, das
8 às 18 horas.
------------------------------------------

VENDO/ ALUGO Barracão 360 m², na
R. Olavo Bilac, 836, Vila Lobos, S. Pe-
dro. F. (19) 3483-1505.
------------------------------------------

MORADIA VITALÍCIA – O MELHOR
SEGURO DE VIDA no Lar dos Velhi-
nhos de Piracicaba. Chalés e Flats.
Estuda permuta com imóvel. Fone e
Whatzapp (19) 3372-9484.
------------------------------------------
MUROS PARA PUBLICIDADE – O
Lar dos Velhinhos de Piracicaba
oferece por contribuição ou per-
muta. Av.: Renato Wagner, 770. Te-
lefone e Whatzapp (19) 3372-9484
e (19) 99970-2630.
------------------------------------------
BICICLETA LEONI FULL SUSPEN-
CION, aro 26R$ 350,00 - 3 x cartão.
Tratar Rua Moraes Barros, 1.205 -
Piracicaba-SP.
------------------------------------------

TORNEIRO MECÂNICO - Para tra-
balhar em São Pedro,com torno
paralelo de 1 metro, não precisa
ser tempo integral, Bom salário
contato Zap (19) 996755952.
------------------------------------------
PRECISA-SE DE COSTUREIRA
fone: 3481-5196 / 9 9242-2598.
------------------------------------------

UNO ECONOMY 2012, Prata, 2 por-
tas, Flex, R$ 21.000,00. Tratar fone:
(19) 3422-5162 - (19) 3433-3515.
------------------------------------------



A14
A Tribuna Piracicabana

Quinta-feira, 15 de dezembro de 2022



A Tribuna Piracicabana
Quinta-feira, 15 de dezembro de 2022 A15

LLLLLEGISLAEGISLAEGISLAEGISLAEGISLATIVTIVTIVTIVTIVOOOOO

Câmara elege nova Mesa Diretora
Tendo Bé Cecotte como presidente, a nova Mesa Diretora administrará a Casa no biênio 2023/2024

A última sessão ordinária do
atual semestre legislativo da Câma-
ra Municipal de Rio das Pedras,
realizada nesta segunda-feira (12),
contou com muitas atividades por
parte dos vereadores da Casa e
dentre elas, a eleição da nova Mesa
Diretora para o biênio 2023/2024.

Conforme previsto no Regi-
mento Interno, a votação foi aber-
ta e os vereadores declararam da
tribuna suas preferências. No plei-
to, foram escolhidos o novo presi-
dente, o vice-presidente, e os 1º e
2º secretários da Câmara.

Inscreveram-se para con-
correr ao cargo de presidente , Nova Mesa Diretora administrará a Casa nos próximos dois anos

Divulgação

os vereadores Sérgio Roberto
Cecotte (PSB), Jeandre Deive
Roncato (PSDB) e Vanessa Bo-
tam (PV).  À vice-presidência
concorreu o parlamentar Edison
Marconato (PSDB); como 1º Se-
cretário Max Prestes dos Santos
(União) e Geraldo José dos San-
tos (União) como 2º Secretário.

Para o cargo de presidente,
o vereador Sérgio Roberto Cecotte
recebeu 7 (sete) votos de seus pa-
res, enquanto Jeandre Deive
Roncato e Vanessa Botam ficaram
com 1 (um) voto cada. Já para os
demais cargos, houve votação
unanime para os inscritos.

Assim, a nova composição
da Mesa Diretora para o biê-
nio 2023/2024, ficou definida
com o vereador Bé Cecotte
como presidente, Edison Mar-
conato como vice-presidente,
Max Prestes dos Santos como
1º secretário e Geraldo Jose
dos Santos como 2º secretário.

O atual presidente Edison
Marconato, no encerramento da
sessão, enalteceu o trabalho e com-
panheirismo dos componentes da
Casa, Agradeceu a confiança nele
depositada, durante este Biênio
que está se encerrando e desejou
sucesso à nova Mesa Diretora.

IIIIINTERNACIONAISNTERNACIONAISNTERNACIONAISNTERNACIONAISNTERNACIONAIS

Esporte de Rio das Pedras
se destaca em campeonatos

Divulgação

Equipe de capoeira participou de campeonato em Araras

A equipe de Capoeira de Rio
das Pedras, que tem apoio da SES-
PEL, participou de campeonato
com mais de 10 países participan-
tes nos dias 10 e 11 de dezembro,
em Araras. As conquistas confor-
me os níveis foram: Graduação
Instrutor – 1o Adilson (Sonso) e
3o Magno (Macó); Graduando
– 1o Eduardo (Casquinha) e 2o

Gustavo; Corda Amarelo/La-
ranja – 2o Guilherme; e Corda
Amarelo/Laranja – 2a Monique.

No Jiu Jitsu, o atleta Felipe
Osti ficou em primeiro lugar na

Copa A1 de Jiu Jitsu em America-
na também no dia 10 de dezembro.

DOMINGO - Fechando a
programação esportiva do ano,
no domingo, 18, dois eventos
movimentam a cidade. Os times
Democrata e Grêmio se enfren-
tam no Estádio Massud Coury.
Para os adeptos da corrida acon-
tece a Corrida em Prol da Vida
com largada também do estádio
Massud Coury, às 7h30. O per-
curso será de 5Km pelas ruas
da cidade e com a chegada tam-
bém no estádio municipal.

Divulgação Divulgação

REFORÇO NA FROTA
Uma nova Van Iveco chegou
encaminhada pelo Governo
Estadual para a frota da Pre-
feitura. O veículo é adapta-
do com elevador para trans-
porte de pacientes cadei-
rantes ou com outro tipo de
problemas com mobi l ida-
de. Os pacientes que preci-

sarem de transporte para
exames, consultas ou ou-
tras atividades fora da cida-
de agora poderão ser trans-
portados de maneira corre-
ta, com segurança e confor-
to, mesmo quando precisa-
rem de atenção especia l
por serem cadeirantes.

DECORAÇÃO NATALINA
Completando a decoração
das ruas e avenidas de Rio
das Pedras, a praça da Matriz
também ganhou seu ponto
temático. O Papai Noel ga-
nhou uma casinha onde pode
atender a população para ou-
vir os pedidos e tirar fotos e,
ao lado dela uma réplica de
um helicóptero montada por
um artesão aposentado da ci-
dade, também virou ponto de

fotos e atração para as crian-
ças. No sábado, 10, Papai
Noel chegou trazendo alegria
e centenas de crianças foram
fazer seus pedidos. Para este
final de semana a programa-
ção inclui sessão de fotos
com o Papai Noel e distribui-
ção de balas a partir das 18h
e cantata de Natal com a can-
tora Eliane Vidal (foto), fina-
lista do The Voice + da Globo.

ASSINE E
ANUNCIE:
2105-8555
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JJJJJantar de Confrantar de Confrantar de Confrantar de Confrantar de Confraaaaaterterterterternizaçãonizaçãonizaçãonizaçãonização
Destaque EmprDestaque EmprDestaque EmprDestaque EmprDestaque Empresarial 2022esarial 2022esarial 2022esarial 2022esarial 2022
Jantar de Confraternização homenageou empresários das cidades de Piracicaba, Saltinho e Rio das Pedras

No dia 1º de dezembro
de 2022, a empresa DA-
LIP Eventos realizou o tra-
dicional Jantar de Confra-
ternização que reuniu em-
presas, empresários, pro-
fissionais l iberais e autô-
n o m o s  d e s t a q u e s  e m

seus segmentos das cida-
des de Piracicaba, Salt i-
nho e Rio das Pedras.

O evento aconteceu na
Churrascaria Sal e Gri l l
de Pi rac icaba e contou
com a cobertura comple-
ta do jornal A Tribuna Pi-

racicabana, além da im-
portante presença do ve-
reador Piracicabano Wag-
ner de Oliveira.

O  j a n t a r  d a  D A L I P
Eventos acontece anual-
mente e tem como objeti-
vo homenagear aqueles

que exercem com sabedo-
ria e dedicação seu traba-
lho, além de proporcionar
um momento de confrater-
nização e incentivar o de-
s e n v o l v i m e n t o  e  n e -
tworking entre as empre-
sas participantes.

O cerimonial com en-
trega de cert i f icados foi
apresentado por Lígia Da-
mazio Delgado, junto com
a madrinha do cerimonial
Larissa Damazio e o funda-
dor da DALIP Eventos, Da-
mazio de Lima.  O musi-

cal que animou os convida-
dos esteve sob o comando
da Banda Pal lad ium de
Santa Bárbara D’oeste.  A
Dalip Eventos agradece to-
dos os homenageados pela
presença e pela parceria du-
rante o ano de 2022!

VEREADOR WAGNER DE OLIVEIRA
Piracicaba

TONISFER COMÉRCIO DE PEÇAS E AUTO CENTER
Endereço: Rua Jorge Zohlner, 100
Morumbi, Piracicaba
Telefone: (19) 3426-7399 | (19) 3426-7096

GUASSI BEBIDAS
Endereço: Avenida Laranjal Paulista, 2076 –
Campestre, Piracicaba
Telefone: (19) 98102-6540

AUTO ELÉTRICA NOSSA SENHORA APARECIDA
Endereço: Av. Florindo Cassano, 2730
Saltinho
Telefone: (19) 3439-3488 | (19) 99328-2425

ACEFER TINTAS – O shopping das cores
Endereço: Avenida 31 de Março, 1669
Paulicéia, Piracicaba
Telefone: (19) 3433-5030 | (19) 3433-5830

POLI-CAR LAVA RÁPIDO
Endereço: Rua Benjamin Constant, 113
Centro, Rio das Pedras
Telefone: (19) 3493-4216 | (19) 98158-1519

PADARIA PÃO & DOCE
Endereço: Rua João Pedro Correa, 567 – Santa
Terezinha, Piracicaba Telefone: (19) 3425-4456
| 98136-2678

MICROLINS PIRACICABA
Endereço: Rua Rangel Pestana, 797
Centro, Piracicaba
Telefone: (19) 3422-3131

MANDRO MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO
Endereço: Loja 1: R das Piracanjubas, 180 – Jd. Jupiá
Loja 2: Rua Durvalino Luiz Mardegan, 32 – Mario Dedini
Telefone: (19) 3374-6850 | (19) 98967-4511

DAIA MODAS
Endereço: Avenida 7 de Setembro, 1124
Centro, Saltinho
Telefone: (19) 99754-4880

SAL E GRILL CHURRASCARIA
Endereço: Rua Campos Salles, 230
Piracicaba
Telefone: (19) 3402-1477

NHO QUIM PNEUS
Endereço: Matriz: Av. Manoel Conceição, 877
Vila Rezende, Piracicaba
Telefone: (19) 3403-2700 | (19) 99974-2548

SEMPRE VICTÓRIA FLORICULTURA
Endereço: Rua Benjamin Constant, 2222
Centro, Piracicaba
Telefone: (19) 3434-0563

NET SOS TELECOM
Endereço: Avenida Prefeito Nicolau Marino, 681
Bairro Cambará, Rio das Pedras
Telefone: (19) 99741-0506

A TRIBUNA PIRACICABANA
Endereço: Rua Tiradentes, 1111
Centro, Piracicaba
Telefone: (19) 2105-8555

VANINHO COURO
Endereço: Rua Virgilio Furlan, 79
Paulicéia - Piracicaba
Telefone: (19) 3042-4482

MALUKA CALÇADOS & MODAS
Endereço: Av. Prof. Alberto Vollet Sachs, 2030 -
Loja 8 - Vila Monteiro, Piracicaba
Telefone: (19) 3426-4164

ANGELELI PISCINAS
Endereço: Rua André Torrezan, 1398 – Jd.
Torrezan, Saltinho
Telefone: (19) 98353-0441

GLAIKONSOM
Endereço: Novo endereço: Av. Pref. Nicolau
Marino, 345 – Jd. Cambara, Rio das Pedras
Telefone: (19) 3493-7894 | (19) 99883-6140

FOTO MACHADO
Endereço: Rua Vereador Antônio Arzola Sobrinho,
400 – São Cristóvão,  Rio das pedras.
Telefone: (19) 3493-2293 | (19) 99243-8885


